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Если самострой 
не сдаётся…
С начала года в округе снесли 51 незаконный объект

Н
а этой неделе в Се-
верном Измайло-
ве начался снос 
незаконно возве-

дённого плодоовощного 
рынка (на снимке). Сей-
час на 16-й Парковой, вл. 
36А, рабочие демонтиру-
ют грузовые контейнеры, 
приспособленные под 
торговые павильоны, и 
другие временные стро-
ения. Впрочем, по доку-
ментам рынка здесь ни-
когда и не было. А был… 
конноспортивный клуб!

Окончание на стр. 4

Управа района Косино-
Ухтомский заняла 1-е место 
в рейтинге, составленном 
Объединением администра-
тивно-технических инспек-
ций (ОАТИ) Москвы по ито-
гам девяти месяцев 2013 года.

Это означает, что у ОАТИ 
меньше всего претензий к 
управе района Косино-Ух-
томский по соблюдению по-
рядка в сфере внешнего бла-
гоустройства территорий, зда-
ний и сооружений, к качеству 
уборки территорий и к прави-
лам производства всевозмож-
ных работ в районе. Это также 
означает, что от жителей рай-
она за указанный период по-
ступило меньше всего жалоб 
на местную власть.

Впрочем, в этом рейтинге у 

всех районов Восточного адми-
нистративного округа непло-
хие позиции: 16 районов рас-
положились на местах с 1-го по 
40-е. Если учесть, что в Москве 
124 района, это очень хороший 
показатель.

На 2-м месте в рейтинге — 
управа района Перово. На 8-м 
месте — управа района Север-
ное Измайлово, на 11-м — Вос-
точное Измайлово, на 12-м — 
Богородское, на 14-м — Измай-
лово, на 15-м — район Восточ-
ный, на 16-м — Ивановское. 
Район Соколиная Гора — 17-е, 
Новокосино — 19-е, Новогире-
ево — 20-е место. Самое низкое 
место в рейтинге среди райо-
нов округа — 40-е — у района 
Сокольники.

Алексей НИКИТИН Новая пешеходная зона в Косино-Ухтомском

В Косино-Ухтомском строже всех в Москве 
следят за порядком 

Почему затянулся 
ремонт школы №835 
в Метрогородке стр. 8

Что будет с Центром 
водного спорта 
на Мироновской? 
И.о. главы Москомспорта 
ответил на вопросы жителей 
 стр. 9
 
Как заставить соседей 
убрать мусор 
из общего коридора?
Ваши письма и звонки
 стр. 10
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Число станций 
велопроката 
увеличится до 300 

Власти Москвы планируют 
значительно увеличить коли-
чество станций велопроката 
к лету 2014 года. «В следу-
ющем году будет велопро-
кат на 5 тысяч велосипедов, 
а количество станций прока-
та увеличат до 300», — отме-
тил заместитель мэра Мак-
сим Ликсутов. 

В 2013 году в прокате было 
450 велосипедов на 75 стан-
циях. Кроме того, для вело-
сипедистов будет открыто 
153 км новых велодорожек.

Полиция проверила 
рынок «Садовод» 

Полиция провела мас-
штабную проверку на рын-
ке «Садовод» на 14-м кило-
метре МКАД. Правоохрани-
тели проверяли законность 
нахождения на рынке ми-
грантов. Недавно власти объ-
явили о реконструкции рын-
ка. Существующий «Птичий 
рынок» снесут, а на его месте 
построят капитальный торго-
вый центр со стоянкой. 

Выборы 
в Мосгордуму пройдут 
по смешанной 
системе

Выборы в городскую думу 
14 сентября 2014 года прой-
дут по смешанной системе. 
Об этом сообщил думский 
спикер Владимир Платонов. 
«Уже определено, что по пар-
тийным спискам будут изби-
раться 23 депутата, а по ма-
жоритарной системе — 22 
депутата», — сказал он.

В 300 домах начнут 
регулировать 
отопление

В 300 жилых домах в 20 
районах Москвы установят 
автоматизированные узлы 
управления расходом тепло-
вой энергии на отопление. 
При повышении температу-
ры на улице будет автомати-
чески снижаться температу-
ра в батареях. Технология 
внедряется за счет инвесто-
ров. 20% экономии пойдёт 
в доход инвестору, 10% — 
жителям.

Составят перечень 
остановок, 
не приспособленных 
для инвалидов

Департамент транспорта 
и развития дорожно-транс-
портной инфраструктуры го-
рода Москвы начал состав-
ление адресного перечня 
остановок, не приспособлен-
ных для лиц с ограниченны-
ми возможностями здоро-
вья. Заявки принимаются 
до 30 ноября 2013 года. Для 
подачи заявки надо исполь-
зовать форму, размещённую 
на сайте департамента.

ГОРОД

КОРОТКО

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Более 20 жалоб в течение 
октября поступило на пор-
тал на состояние стройпло-
щадок в округе. Раздражают 
людей анонимные раскопки. 
На отсутствие информацион-
ного щита у стройплощадки 
пожаловались шесть раз, на 
восстановление благоустрой-
ства с задержкой — восемь.

Так, житель района Соко-
линая Гора А.Анохин написал, 
что по адресу: ул. Измайлов-
ский Вал, 20, стр. 3, три ме-
сяца назад была бесплатная 
парковка, благодаря которой 
все окрестные тротуары были 
освобождены от автомоби-
лей. Раскопали, огородили, 
забыли. Работы не ведутся, 
ограждение сломано, инфор-
мационных стендов нет. 

Требует восстановить по-
вреждённый асфальт на пе-

ресечении улиц Русаков-
ской и Сокольнической Сло-
бодки житель Сокольников 
П.Г.Трёхглазов. Обширная 
яма в асфальте — прямо у пе-
шеходного перехода. «Рабо-
ты давно не ведутся, асфальт 

так и не заделан, а просто на-
крыт деревянным настилом, 
который, кстати, лежит таким 
образом, что провалиться 
особого труда не составит».

Дважды обращался на пор-
тал житель округа А.А.Шамин. 

9 сентября он сообщил, что 
после разрытия на месте тро-
туара на чётной стороне Стро-
мынки (от пересечения с Ма-
тросской Тишиной до дома 
18, стр. 27) в течение полуто-
ра недель не восстанавлива-
ют тротуар. Положили только 
неструганые длинные доски. 
Административно-техническая 
инспекция обещала, что нару-
шения устранят до 4 октября. 
Однако обещанный срок про-
шёл, и 10 октября А.А.Шамин 
предложил «виновных штра-
фовать, а штрафы направ-
лять тем гражданам, которые 
фиксируют проблемы, — в 
качестве поощрения за ак-
тивность». И только 22 октя-
бря АТИ отчиталась, что вме-
сто всем надоевших досок на 
тротуаре уложен асфальт. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»: 
GOROD.MOS.RU

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о пробле-
ме»

3. Оставьте обращение 
о проблеме 

4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны
опубликовать 
официальный ответ 

Площадку на Измайловском Валу, 20, «раскопали, огородили и забыли» 

Позовут работников 
из российской 
глубинки

Столичные власти на-
чали активное привле-
чение на работу в сфере 
ЖКХ россиян. На базе 
ДЕЗов создаются новые 
ГБУ «Жилищник». При 
наборе кадров в эти ор-
ганизации даются уста-
новки не принимать на 
работу мигрантов.

Другой пример: в ГБУ 
«Автомобильные дороги» 
не привлечено ни одно-
го мигранта из Средней 
Азии. Это бюджетное уч-
реждение обслуживает 
60% магистральных до-
рог в городе. 

— Политику по привле-
чению мигрантов мы не 
проводим: не приглаша-
ем их семьи, не пытаем-
ся их расселить здесь, не 
пытаемся трудоустроить, 
не пытаемся выделить им 
места в детских садах. Я 
считаю, что этого делать 
не нужно. Это опасная 
тенденция, которая ни к 
чему хорошему не приве-
дёт. Так мы точно полови-
ну Средней Азии здесь со-

берём, — заявил недавно 
Сергей Собянин.

По словам градона-
чальника, «у нас доста-
точно безработных вну-
три России».

— Надо создавать эконо-
мические стимулы, чтобы 
на работу принимали рос-
сийских граждан. Не толь-
ко москвичей — их, к со-
жалению, не хватит, чтобы 
восполнить дефицит рабо-
чей силы. Но есть люди в 
других регионах — во Вла-
димире, Ярославле, дру-
гих областях Централь-
ного федерального округа. 
Надо создавать стимулы, 
чтобы в первую очередь 
шли на работу люди из 
этих регионов, — обозна-
чил стратегию Собянин.

В одночасье 
от мигрантов 
не избавиться

Сразу поползли слу-
хи об одномоментном 
увольнении всех гастар-
байтеров, которые тру-
дятся в сфере ЖКХ. Мо-
сквичей стали пугать, 
что улицы окажутся не-
убранными, мусор пере-

станут вывозить и т.д.
На самом деле власти 

не собираются в одно-
часье отказаться от всех 
мигрантов. Процесс бу-
дет постепенным.

Сейчас акцент делает-
ся на абсолютно легаль-
ном трудоустройстве ино-
странцев. Проводится ра-
бота по составлению спи-
сков работников ЖКХ по 
округам. Каждый ино-

странный работник состо-
ит на учёте миграционной 
службы, прошёл процеду-
ру дактилоскопии и зане-
сён в специальную базу. 
Вместе с ФМС московские 
власти проводят регуляр-
ные рейды по отселённым 
домам, идущим под снос, 
по чердакам и подвалам.

Легализацию столич-
ных мигрантов пол-
ностью поддерживает 

председатель комиссии 
Общественной палаты 
РФ по местному самоу-
правлению и жилищно-
коммунальной политике 
Светлана Разворотнева:

— Должны быть заклю-
чены официальные кон-
тракты, мигрантам должно 
быть предоставлено нор-
мальное жильё с соответ-
ствующей пропиской. Что-
бы, во-первых, знать, где 
их искать в случае каких-
то криминальных обстоя-
тельств, а во-вторых, что-
бы они не жили, как это 
бывает сейчас, по 50 чело-
век в помещении…

Юрий МИРОНЕНКО

Политику по привлечению мигрантов 
мы не проводим
Сергей Собянин призвал к поэтапному 
сокращению гастарбайтеров в сфере ЖКХ

Акцент делается 
на абсолютно легальном 
трудоустройстве иностранцев

До конца года 22 столич-
ных моста получат нео-
бычную подсветку. Каж-
дый — индивидуальную, 
со своей цветовой гаммой.

Засияют новыми кра-
сками мосты Большой 
Каменный, Крымский, 
Большой и Малый Мо-
скворецкие, Комиссар-
ский, Садовнический, 
Шлюзовой, 2-й Шлюзо-
вой, Астаховский, Тессин-
ский, Малый Каменный, 
Новоспасский, Большой 
и Малый Устьинские, 
Малый Краснохолмский, 

Лужков, Таможенный, 
Салтыковский, Высокоя-
узский, Костомаровский, 
Зверев и Чугунный.

При разработке под-
светки будут исполь-
зованы тона минера-
лов. Например, Большой 
Устьинский мост засияет 
оттенками янтаря и ага-
та. Чугунный мост рас-
цветится тонами кварца, 
флюорита, яшмы.

По информации груп-
пы компаний «Свето-
сервис» (это разработчик 
проекта), символом Боль-

шого Москворецкого мо-
ста станет опал, Лужнец-
кого — агат и кварц, Но-
воарбатского — тигровый 
глаз, Бородинского — зо-
лото, флюорит и сфале-
рит…

Изумительно красивым 
в темноте станет Большой 
Москворецкий мост. Он 
будет оформлен в золоти-
сто-красных тонах и ста-
нет гармоничным допол-
нением Кремля. Визу-
ально полотно моста бу-
дет переходить в дорожку 
к Спасской башне.

Оттенки света для каж-
дого моста выбирали не 
просто так. Была создана 
цветовая карта: чем бли-
же к центру, тем теплее 
цвет.

— Благодаря архитек-
турно-художественной 
подсветке мы сможем при-
дать новый облик ночной 
Москве, не только подчер-
кнуть главные улицы и до-
стопримечательности, но 
и мосты, — заметил ру-
ководитель Департамен-
та топливно-энергети-
ческого хозяйства города 

Москвы Павел Ливинский. 
Он сообщил, что при 

оформлении мостов будет 
использовано более четы-
рёх тысяч светодиодных 
осветительных прибо-
ров. Они обладают широ-
ким спектром возможно-
стей и более экономичны 
по сравнению с традици-
онными светильниками.

На строительно-мон-
тажные работы по орга-
низации подсветки 22 мо-
стов будет потрачено по-
рядка 550 млн рублей.

Александр ЛУЗАНОВ

Столичные мосты засияют, как минералы

Тротуар на Стромынке заасфальтировали 
только через полтора месяца после окончания раскопок

Мигранты привезли с собой много проблем
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 Елена Одинцова, пенсионерка, 
Соколиная Гора:

— Газету периодически читала, 
да: всё-таки надо знать, что про-
исходит на «малой родине» — в 
своём районе. Но, знаете, предпо-
читаю вашу, окружную. Там очень 
хорошо на письма жителей отве-
чают.

 Марина Гиренко, домохозяйка, 
Восточное Измайлово:

— Я вообще газеты не читаю — 
ни районные, ни прочие. Мне они 
как-то и не нужны. А вот для пожи-
лых людей, думаю, это очень хоро-

шо: всё-таки пенсионеры «по ста-
ринке» любят читать газеты, так бу-
дут знать, что в районе делается, 
может, какие-то полезные советы 
там печатают.

 Оксана Курочкина, продавец-
консультант, Гольяново:

— Мама моя читает, я — нет. 
Мне хватает Интернета и телевизо-
ра, если что-то узнать надо. Но во-
обще я считаю, такие газеты долж-
ны быть. Они ведь бесплатные — 
как раз то, что нужно для пожилых 
людей, которым иногда и на хлеб 
не хватает.

 Ирина Рубер, медсестра, 
район Восточный:

—  Мне кажется, не нужны они 
совсем. Что там читать —  отчёты 
депутатов? Да я и так скажу, что 
они сообщат —  как в районе всё 
хорошо и какая огромная работа 
проделывается каждый день. Что-
бы узнать действительно интерес-
ные новости, я лучше вашу газету 
почитаю или новости в Интернете.

 Анна Герасимова, 
временно безработная, Перово:

—  Нам эти газеты не приносят. 
А если приносят, то старые, месяч-

ной давности, так что даже если и 
захотел бы что-то узнать из них, 
то это уже будет абсолютно неак-
туально.

 Михаил Скоробогатов, аудитор, 
Богородское:

— Нет, не вижу в них никакого 
смысла. Все мало-мальски значи-
мые новости можно найти в Ин-
тернете, ведь к тому времени, ког-
да их напечатают в районной га-
зете (пока она выйдет, пока её 
доставят), эти новости уже будут 
неактуальны. Так что эти район-
ки нужны, пожалуй, только пен-

сионерам, которые не пользуют-
ся Сетью.

 Надежда Миронова, пенсио-
нерка, Восточное Измайлово:

— Районные газеты должны 
быть! Потому что как раз в них 
печатают то, что не подходит для 
большой прессы: например, статьи 
о каких-нибудь почётных жителях 
района, или долгожителях, или ве-
теранах. На городском уровне это 
никому не нужно, а вот на район-
ном — вполне. А этим людям очень 
приятно, что о них в газете пишут.

Алина ДЫХМАН

МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ Читаете ли вы районные газеты?

Победительницей ок-
руж ного конкурса «Су-
пербабушка» стала Га-
лина Андреева из ГБУ 
«ТЦСО «Вешняки». Она 
покорила зрителей про-
никновенной деклама-
цией стихов и трогатель-
ной сценической мини-
атюрой по «Сказкам об 
Италии» Максима Горь-
кого. 

Самая лучшая бабуш-
ка округа по образова-
нию инженер-эконо-
мист и всю жизнь прора-
ботала в планово-эконо-
мическом отделе.

 — В Центр соцзащи-
ты в Вешняках зашла 
случайно, прогулива-
лась рядом с очеред-
ным внуком, — говорит 

Галина Андреева. — 
Было это 18 лет назад. 
Замечательный педа-
гог Валентина Волгина 
открыла совершенно 
новый для меня мир. 
Потом при ЦСО мы ор-
ганизовали любитель-
ский театр «Встреча». 

А в свободное от 
творчества время су-
пербабушка занимает-
ся танцетерапией и йо-
гой.

В окру ж ном эта-
пе конкурса приняли 
участие восемь кон-
курсанток. Они пели, 
танцева ли ба льные 
танцы, играли на фор-
тепиано, читали сти-
хи и дефилировали в 
придуманных ими са-
мими нарядах.

Мария ГУСЕВА

Супербабушка занимается йогой 
Галина Андреева из Вешняков победила в окружном конкурсе

П
рефектура ВАО 
отчиталась об ис-
полнении бюд-
жета за 9 месяцев 
2013 года. Об этом 

на оперативном совеща-
нии сообщил начальник 
управления экономики, 
финансов, перспектив-
ного развития и промыш-
ленной политики префек-
туры Евгений Дерунов.

Уточнённый бюджет по 
ВАО на 1 октября 2013 года 
составляет 16,8 млрд руб., 
что на 12,7% больше пер-
воначального. Расходы 
бюджета города Москвы 
по ВАО, сформированные 
в рамках государственных 
программ, реализуемых в 
округе, составляют 14,9 
млрд руб., или 88,5% от 
общего объёма расходов.

Наибольшие ассигно-
вания направлены на ре-
ализацию государствен-
ных программ города Мо-
сквы. Так, на программу 
«Жилище» направлено 
41% общего объёма ас-
сигнований. В эту статью 
расходов вошли жилищ-
ные субсидии управля-
ющим компаниям (УК), 
средства на капитальный 

ремонт жилья и на под-
держку жилого фонда. 
По статье «Социальная 
поддержка жителей горо-
да Москвы» (30,8%) сред-
ства городского бюдже-
та тратились на выплаты 
субсидий льготным кате-
гориям граждан. На про-
грамму «Развитие транс-
портной системы» пошло 
22,8% израсходованных 
средств. Они были потра-
чены на работы по рекон-

струкции дорог, на обо-
рудование остановочных 
пунктов и другие работы, 
связанные с дальнейшим 
развитием дорожной сети 
в округе.

В 2014 году план по рас-
ходам, сообщил Евгений 
Дерунов, прогнозируется в 
объёме 14,3 млрд руб ., что 
составляет 96% от перво-
начального плана на 2013 
год. Расходы на государ-
ственные программы при 

этом составят 12,9 млрд 
руб., или 90,4% от обще-
го объёма расходов.

Приоритеты в расходо-
вании средств в будущем 
году останутся прежни-
ми. Наибольшие ассигно-
вания будут направлены 
на реализацию государ-
ственных программ го-
рода Москвы. Так, на ре-
ализацию программ пла-
нируется направить: «Жи-
лище» —  41,3%, «Развитие 

транспортной системы» 
– 24,5%, по статье «Со-
циальная поддержка жи-
телей города Москвы» – 
23,2%, на программы «Раз-
витие индустрии отдыха и 
туризма» и «Развитие об-
разования» —  3,5% и 2,6% 
расходной части бюджета 
соответственно.

Подробная информация 
опубликована на портале 
префектуры vao.mos.ru

Алексей НИКИТИН

Префектура округа отчиталась 
об исполнении бюджета за 9 месяцев 2013 года

Департамент города 
Москвы по конкурент-
ной политике продаст 
10 столичных киноте-
атров общей стартовой 
стоимостью 4,84 млрд 
руб лей. Продаст «оп-
том», по пять в каждом 
лоте. Расположенные в 
ВАО «Киргизия» и «Со-
фия» вошли в первый 
лот, начальная цена 
которого 3,14 млрд ру-
блей. 

Как рассказали в Де-
партаменте городского 
имущества г. Москвы 
(он устроитель аукцио-
на), кинотеатрам нужна 
модернизация, и лучше 
— с добавлением новых 
составляющих досуга. 
Покупатели же будут 
решать, что выгоднее — 

проводить в зданиях ре-
конструкцию либо сно-
сить и строить на их ме-
сте новые.

Между тем в конкурс-
ной документации про-
писано, что новые вла-
дельцы могут постро-
ить на этом месте и тор-

говый центр, и офисы, и 
лечебное учреждение, и 
спортивный комплекс. 
Однако 30% площади 
объекта они обязаны 
использовать под куль-
турно-просветитель-
скую деятельность.

Анна ПЕНКИНА

Кинотеатры «Киргизия» 
и «София» пойдут с молотка

В 2014 году в ВАО 
запланировано бла-
г оуст ройст во 418 
дворов, включая обу-
стройство двух пе-
шеходных зон в рай-
онах Гольяново (Бай-
кальская ул., 30, корп. 
2-4; Байкальская ул., 
38, корп. 2-4) и Перо-
во (ш. Энтузиастов, 
72, —  3-я Владимир-
ская ул., 10). Также 
предстоит отремон-
тировать 1474 подъез-
да. Адресный список 
дворов и подъездов 
см. на сайте префек-
туры ВАО vao.mos.ru 

Программы благо-
устройства на буду-
щий год составлялись 
на основе обращений 
жителей и результа-
тов общих собраний 
собственников мно-
гоквартирных домов, 
а затем были согласо-
ваны и утверждены 
Советами депутатов 
муниципальных об-
разований.

Иван НИКИФОРОВ

В 2014 году 
в округе 
благоустроят 
418 дворов

КОНКУРС

«РАЗВИТИЕ 
ТРАНСПОРТНОЙ 

СИСТЕМЫ» 
3408,9 
22,83% 

«РАЗВИТИЕ ОБРАЗОВАНИЯ 
ГОРОДА МОСКВЫ» 

339,9 
2,28% 

«СОЦИАЛЬНАЯ 
ПОДДЕРЖКА ЖИТЕЛЕЙ 

ГОРОДА МОСКВЫ» 
4594,8 
30,77% 

«ЖИЛИЩЕ» 
6114,6 
40,95% 

«КУЛЬТУРА МОСКВЫ» 
52,7 

0,35% 

«СПОРТ МОСКВЫ» 
71,0 

0,48% 

«ИНФОРМАЦИОННЫЙ 
ГОРОД» 

63,0 
0,42% 

«РАЗВИТИЕ ИНДУСТРИИ 
ОТДЫХА И ТУРИЗМА» 

229,4 
1,54% 

«СТИМУЛИРОВАНИЕ 
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

АКТИВНОСТИ» 
47,1 

0,32% 
«БЕЗОПАСНЫЙ ГОРОД» 

9,8 
0,07% 

Государственные программы, 
план на 2014 год, млн руб.

Государственные программы, 
реализуемые в ВАО в 2013 году, млн руб.

 «ЖИЛИЩЕ» 
5 389,8 
41,31%

«СОЦИАЛЬНАЯ ПОДДЕРЖКА 
ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА МОСКВЫ» 

3 032,8 
23,24%

«РАЗВИТИЕ 
ТРАНСПОРТНОЙ 

СИСТЕМЫ» 
3 194,2 
24,48%«КУЛЬТУРА 

МОСКВЫ» 
88,5 

0,68%

 «СПОРТ МОСКВЫ» 
195,2 
1,50%

 «РАЗВИТИЕ 
ИНДУСТРИИ ОТДЫХА 

И ТУРИЗМА» 
455,4 
3,49%  «ИНФОРМАЦИОННЫЙ 

ГОРОД» 
57,6 

0,44%

 «СТИМУЛИРОВАНИЕ 
ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

АКТИВНОСТИ» 
47,1 

0,36%  «БЕЗОПАСНЫЙ 
ГОРОД» 

97,9 
0,75%

«РАЗВИТИЕ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ» 

145,8 
1,12%

 «РАЗВИТИЕ 
ОБРАЗОВАНИЯ 

Г. МОСКВЫ» 
339,9 
2,60%

«РАЗВИТИЕ 
КОММУНАЛЬНО-

ИНЖЕНЕРНОЙ 
ИНФРАСТРУКТУРЫ И 

ЭНЕРГОСБЕРЕЖЕНИЕ» 
4,5 

0,03%
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Окончание. 
Начало на стр. 1

Расширялись лесом
История конноспор-

тивного к луба похо-
жа на фарс. Землю под 
организацию конно-
спортивного клуба не-
кая компания «Рейн-
джер» арендовала у го-
рода несколько лет на-
зад, но лошадей здесь 
так и не увидели. Зато 
на городской земле вы-
росли четыре частных 
здания, кафе, а затем 
появились и торговые 
ряды. Затем за оградой 
рынка, прямо на особо 
охраняемой природ-
ной территории, нача-
ли возводить капиталь-
ный ангар…

В прошлом году го-
род расторг с предпри-
имчивой компанией до-
говор аренды земли, ко-
торая использовалась не 

по назначению. Но ни-
кто с неё не съехал, тор-
говые ряды не демонти-
ровал.

— Ангар нам удалось 
в этом году снести, — 
комментирует ситуа-
цию главный специа-
лист управления стро-
ительства префектуры 
ВАО Алексей Бокарев. 
—  Но дела по осталь-
ным капитальным зда-
ниям на территории 
рынка всё ещё находят-
ся в суде.

Торговый центр 
и домик на озере

Снести незаконно 
построенный дом не 
так просто, как кажет-
ся. Даже если земля под 
ним принадлежит горо-
ду, здание —  уже чья-то 
собственность. Поэтому 
по каждому самострою 

дело направляют в суд, 
который может длиться 
годами.

В этом году префек-
тура ВАО одержала в 
судах ряд серьёзных по-
бед над незаконными 
застройщиками. В ре-
зультате снесено 9 ка-
питальных зданий. Сре-
ди них — огромный, на 
17,7 тыс. кв. м, торговый 

комплекс на Окружном 
проезде, знаменитая 
«Снежная королева» на 
Щёлковском шоссе, ки-
тайский ресторан на Из-
майловском проспекте, 
пристройка к зданию 
Театра Романа Виктю-
ка на Стромынке… 

Павильоны 
демонтируют без суда

И всё-таки имен-
но на этот год пришёл-
ся настоящий прорыв 
в борьбе с самостроем. 
Для сравнения: если 
за весь прошлый год во 
всём округе было снесе-
но всего 16 объектов, то 
к концу октября этого 
года —  почти 52!

Вышедшее в конце 
прошлого года поста-
новление Правитель-
ства Москвы №614 се-
рьёзно упростило борь-
бу с незаконно возведён-
ными некапитальными 
объектами. Речь идёт не 
о зданиях, а о павильо-
нах, киосках, ангарах… 
Для ликвидации подоб-
ных объектов больше не 
требуется решение суда.

ОАТИ или Мосгос-
стройнадзор просто на-
правляет пакет докумен-
тов в окружную комис-
сию по борьбе с само-
строем. Та даёт владельцу 
сооружения несколько 
дней на снос объекта. 
Если он игнорирует пред-
писание —  сам виноват.

Ольга НОВАК

В Измайловском лесопарке под видом 
спортивного клуба устроили рынок
С начала года в округе снесли 51 незаконно построенный объект

ОФИЦИАЛЬНО
ПРИХОДИТЕ, 
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ!
Встречи руководителей управ районов 
ВАО с жителями состоятся

20 ноября в 19.00

  Богородское
В помещении ГБОУ СОШ №1349 (Бойцо-
вая, 25) — по теме «О готовности жилищ-
ного фонда района к эксплуатации в зим-
ний период».

  Вешняки
В актовом зале управы района (Вешняков-
ская, 9, корп. 2) — по теме «О готовности  
жилищного фонда района к эксплуатации 
в зимний период».

  Восточное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №723 (Нижняя 
Первомайская, 51) — по теме «О подго-
товке жилищно-коммунальных служб рай-
она к работе в зимний период (содержание 
и уборка территории)».

  Восточный
В помещении ГБУК «Клуб «Восток» (За-
падная, 1) — по теме «О готовности жи-
лищного фонда района к эксплуатации в 
зимний период».

  Гольяново
В помещении управы района (Курганская, 
8) — по теме «Об итогах выполнения про-
граммы по благоустройству дворовых тер-
риторий в 2013 году».

  Ивановское
В актовом зале управы района (Саянская, 
18) — по теме «О предоставлении госу-
дарственных услуг жителям района Ива-
новское».

  Измайлово
В помещении Измайловской гимназии 
№1508 (Первомайская, 65) — по темам: 
«1. О подготовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в зимний 
период (содержание и уборка террито-
рии). 2. О готовности жилищного фон-
да района к эксплуатации в зимний пе-
риод. 3. Отчёт о деятельности управля-

ющей организации «ОАО «РЭУ 22». 4. 
Отчёт участковых полиции района Из-
майлово. 5. Противопожарная обстанов-
ка в районе».

  Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ СОШ №1022 (Муром-
ская, 1а) — по теме «О готовности жилищ-
ного фонда района к эксплуатации в зим-
ний период».

  Метрогородок
В зале заседаний управы района (Открытое 
ш., 19, корп. 6) — по темам: «1. О подго-
товке жилищно-коммунальных служб рай-
она к работе в зимний период (содержание 
и уборка территории). 2. О призыве на во-
енную службу граждан, не пребывающих 
в запасе».

  Новогиреево
В помещении ГБОУ СОШ №796 (Перов-
ская, 44б) — по теме «О подготовке жи-
лищно-коммунальных служб района к ра-
боте в зимний период (содержание и убор-
ка территории)».

  Новокосино
В помещении ГБОУ ЦО №1927 (Салтыков-
ская, 13а) — по теме «О выполнении про-
граммы комплексного развития района Но-
вокосино в 2013 году и перспективах на 
2014 год».

  Перово
В помещении ГБОУ СОШ №920 (Перовская, 
37) — по теме «О готовности жилищно-
коммунальных служб района к работе в 
зимний период».

  Преображенское
В помещении библиотеки им. Шолохова 
(Халтуринская, 18) — по теме «О подго-
товке жилищно-коммунальных служб рай-
она к работе в зимний период (содержание 
и уборка территории)».

  Северное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №619 (5-я Пар-
ковая, 62) — по темам: «1. О подготовке 
жилищно-коммунальных служб района к 
работе в зимний период (содержание и 
уборка территории). 2. О призыве на во-

енную службу граждан, не пребывающих 
в запасе».

  Соколиная Гора
В помещении УК «ОАО «Соколиная Гора» 
(5-я ул. Соколиной Горы, 25а) — по темам: 
«1. О подготовке жилищно-коммунальных 
служб района к работе в зимний период 
(содержание и уборка территории). 2. О 
призыве на военную службу граждан, не 
пребывающих в запасе».

  Сокольники
В помещении ГБОУ №1530, гимназия Ло-
моносова (Егерская, 4) — по темам: «1. О 
подготовке жилищно-коммунальных служб 
района к работе в зимний период (содер-
жание и уборка территории). 2. О призы-
ве на военную службу граждан, не пребы-
вающих в запасе».

27 ноября в 19.00
  Ивановское

В актовом зале управы района (Саянская, 18) 
— по теме «Об организации оздоровления 
и отдыха в зимний период 2013-2014 гг.».

Некапитальный самострой 
теперь можно снести без суда

С начала 2013 года и по 
настоящее время в окру-
ге осуществлён снос 51 
незаконно возведённого 
объекта общей площадью 
45 418, 8 кв. м. 

Работа эта начата была 
давно, продолжается се-
годня и будет вестись зав-
тра. Для примера: в 2012 
году в округе снесли 16 
объектов самовольного 
строительства общей пло-
щадью 13 743, 5 кв. м (9 
незаконных построек об-
щей площадью 2359 кв. м 
мы нерадивых предпри-
нимателей снести заста-
вили). В 2011 году было 
снесено 14 объектов об-
щей площадью 16 877,3 
кв. м, в 2010 году – 18, в 

2009-м – 13, в 2008-м – 
19, в 2007-м – 11. 

Нынешние солидные 
объёмы работы по сносу не-
законных строений — след-
ствие ужесточения позиции 
городских властей в отно-
шении предпринимателей, 
которые в обход законов 
стремятся отгородить себе 
хоть небольшой кусок мо-
сковской земли. Попытки 
поживиться за счёт города 
будут пресекаться впредь 
самым суровым образом.

Почему в этой работе 
нужны последовательность 
и настойчивость? Потому 
что «самостройщики» ни-
куда не делись. Важно, что-
бы ни у кого не создалось 
иллюзии, что это времен-

ное закручивание гаек. В 
конце концов, борьба с са-
мостроем — это вопрос 
воспитания предпринима-
тельской культуры. Охота 
самовольничать сама сой-
дёт на нет, если пресекать 
любые попытки действо-
вать в обход правил.

Результат работы по сно-
су незаконных объектов в 
этом году впечатляет. Од-
нако почивать на лаврах 
рано: такие объекты в окру-
ге ещё остались.

Сразу несколько писем пришло в 
редакцию после того, как мы опубли-
ковали заметку «В округе снесут ещё 
три незаконные постройки». Волнение 
читателей вызвало сообщение о том, 
что в список незаконных попала и при-
стройка к дому 55, корп. 2, на Измай-
ловском проспекте. «Я живу в этом 
доме с момента его постройки в 1970 
году и со всей ответственностью заяв-
ляю, что дом строили вместе с ней на 
одном фундаменте. Раньше в ней рас-
полагался ресторан «Золотая осень», 
— пишет, например, житель Измай-
лова Владимир Николаевич. Его под-

держивают другие старожилы района.
Недоразумение развеяли в управе. 
— Речь идёт о сносе не самой при-

стройки, а того, что пристроено уже к 
ней, — объяснила главный специалист 
отдела ЖКХ управы района Измайлово 
Елена Скорикова.

По её словам, пристройку действи-
тельно возводили вместе с домом. В со-
ветские годы здесь работал ресторан, по-
том — кафе. В постсоветские помеще-
ние стало собственностью центральной 
религиозной организации «Российская 
ассоциация миссий христиан веры еван-
гельской». Несколько лет назад эта орга-
низация решила немного «расшириться» 
и заложила кирпичом большое откры-
тое крыльцо — подобно тому, как мно-
гие обшивают досками свой балкон. По-
лучилось дополнительное помещение.

— Именно эту постройку Арби-
тражный суд Москвы своим решени-
ем обязал религиозную организацию 
снести. Правда, решение она проигно-
рировала, — говорит Елена Скорико-
ва. — Поэтому теперь строение будет 
снесено по распоряжению префекту-
ры, как только пройдёт конкурс на вы-
бор подрядной организации.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

На Измайловском 
проспекте, 55, 
корпус 2, снесут 
пристройку 
к пристройке 

Этот вестибюль арендаторы 
возвели, «чтоб не дуло»

Самая большая победа — снос торгового центра на Окружном проезде, 5

  Префект Всеволод Тимофеев:

«Расслабляться пока рано»
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В 
полицию обра-
ти лся ж итель 
улицы Молосто-
вых. Вернувшись 

домой из больницы, он 
обнаружил в своей квар-
тире девушку с изуродо-
ванным лицом и проби-
той головой. Он сразу же 
позвонил в скорую, но 
спасти девушку не уда-
лось. Сын хозяина квар-

тиры, который, как выяс-
нилось, спал в соседней 
комнате, пояснил, что де-
вушка была его гостьей. 
И описал мужчину, кото-
рый пришёл вместе с ней: 
рост под два метра, ши-
рокоплечий, спортивно-
го вида. 

Когда участковый Юрий 
Кашуркин услышал, что 

у спутника погибшей на 
груди была татуировка 
в виде креста, он понял, 
кого нужно искать: быв-
шего спортсмена, который 
месяц назад освободился 
из тюрьмы за разбой. Про-
верить свои подозрения 
Кашуркин отправился 
вместе с участковым Сер-
геем Лютиковым.

— Он сам открыл нам 
дверь, и сразу стало по-
нятно, что мы пришли по 

верному адресу, — расска-
зывает Сергей Лютиков. — 
На нём были окровавлен-
ные джинсы, рядом валя-
лась залитая кровью курт-
ка… Он не стал оказывать 
сопротивления, и мы до-
ставили его в отдел, где он 
сознался в убийстве — ска-
зал, что избил девушку до 
смерти из ревности. Сей-
час преступник арестован.

Сергею Лютикову 27 
лет, в районе Ивановское 

он работает четвёртый 
год. В Москву приехал из 
Орла, где получил юри-
дическое образование. А 
Юрий Кашуркин учился 
на юриста в Москве. Ему 
30 лет. Сразу по оконча-
нии института он стал ра-
ботать в районном ОМВД. 

Кстати, этой весной 
Юрий Кашуркин был 
признан лучшим участ-
ковым округа.

Елена ХАРО

БЕЗОПАСНОСТЬ

На прошлой неделе 
в округе зарегистрирова-
но 9 пожаров. Погибших 
и пострадавших нет.

В Новогирееве 
чуть не сгорел 
галантерейный 
магазин

Ночью начался пожар 
в одноэтажной пристрой-
ке к жилому дому на Сво-
бодном проспекте. В при-
стройке находится га-
лантерейный магазин. 
Как рассказали в пресс-
службе окружного МЧС, 
в результате пожара об-
горели отделка торгово-
го зала и галантерейные 
товары на стеллажах на 
общей площади 40 кв. м. 
Из-за серьёзного задым-
ления сотрудники МЧС 
эвакуировали из квартир 
23 человека. От дыма они 
не пострадали.

Екатерина МИЛЬНЕР

ПОЖАРЫ

Джип сбил 
старушку на «зебре» 
бульвара Маршала 
Рокоссовского

Утром 25 октября 59-лет-
ний водитель на автомаши-
не «Мицубиси Аутлендер» 
при выезде с прилегающей 
территории на бульвар Мар-
шала Рокоссовского, напро-
тив дома 39, корп. 1, наехал 
на 80-летнюю женщину, пе-
реходившую дорогу по пе-
шеходному переходу. У по-
страдавшей черепно-мозго-
вая травма и сотрясение го-
ловного мозга.

Мотоцикл без номеров 
врезался в машину 
на улице Большой 
Черкизовской 

Ночью 26 октября 26-лет-
ний водитель управлял мо-
тоциклом «Ямаха» без доку-
ментов. Следуя по Большой 
Черкизовской в направлении 
Халтуринской улицы, у дома 
14 он врезался в остановив-
шуюся перед ним автомаши-
ну «Форд Фьюжн». Мотоци-
клиста и его 18-летнюю пас-
сажирку доставили в Инсти-
тут им. Склифосовского с 
переломом рёбер. 

На Краснобогатырской 
«Пежо» сбил пешехода 

Вечером 27 октября 47-лет-
ний водитель на авто «Пежо 
407» следовал по улице Крас-
нобогатырской в направле-
нии 1-й Прогонной улицы и 
напротив дома 38 наехал на 
мужчину, переходившего до-
рогу по пешеходному перехо-
ду. В результате ДТП постра-
давшего доставили в больни-
цу с открытой черепно-моз-
говой травмой и переломом 
основания черепа.

По всем фактам идёт адми-
нистративное расследование.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

В Измайлове в районе 
Проектируемого проезда 
№890, неподалёку от тор-
гового центра, прохожие 
обнаружили тело муж-
чины с многочисленны-
ми ножевыми ранения-
ми. Как сообщили «ВО» 
в Измайловском межрай-
онном следственном от-
деле СК РФ по г. Москве, 
убитому было 27 лет и у 
него была временная ре-
гистрация в Москве. 

По словам знакомых по-

гибшего, он вёл асоциаль-
ный образ жизни — не ра-
ботал и употреблял нарко-
тики. Раньше он проводил 
много времени в районе 
Проектируемого проезда 
№890: там располагались 
нелегальные рестораны с 
азиатской кухней, где он 
подрабатывал разнорабо-
чим. Но в июле рестораны 
закрыли, и с тех пор никто 
не знал, чем он занимает-
ся. Полицейские обнару-
жили при нём деньги — 

несколько тысяч рублей, 
что говорит о том, что он 
не стал жертвой грабежа.

По предварительной 
версии молодой чело-
век был убит в ходе быто-
вой ссоры. Как рассказал 
следствию свидетель, не-
задолго до убийства его ра-
зыскивал агрессивно на-
строенный человек, судя 
по внешности, также при-
езжий из южного региона. 
Сыщики ищут убийцу. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Два участковых из Ивановского раскрыли 
зверское убийство по горячим следам

Юрий Кашуркин 
был признан 
лучшим 
участковым округа

Дело водителя, 
сбившего 
инспектора ГИБДД, 
рассмотрит 
Измайловский суд

В прокуратуре округа 
утверждено обвинитель-
ное заключение в отно-
шении 30-летнего мо-
сквича, который летом 
сбил на 16-й Парковой 
инспектора ДПС и про-
вёз его на капоте сво-
ей машины около 500 
метров. Потом инспек-
тор сорвался, а наруши-
тель, не притормаживая, 
скрылся в неизвестном 
направлении. 

Обвиняемый дваж-
ды судим. Ранее он не-
однократно привлекал-
ся к административной 
ответственности за на-
рушения ПДД, а на мо-
мент происшествия был 
лишён прав.

Как рассказали «ВО» в 
прокуратуре округа, за-
седания по делу пройдут 
в Измайловском суде.

Екатерина МИЛЬНЕР

На улице 
Старый Гай 
обнаружена 
квартира, в которой 
зарегистрировано 
более 100 человек

Участковые из ОМВД по 
району Вешняки завер-
шили проверку кварти-
ры, расположенной в од-
ном из корпусов дома 1 на 
улице Старый Гай. Про-
живающая там 50-летняя 
москвичка зарегистриро-
вала в своей квартире 126 
человек. Она не работала 
и жила на деньги, которые 
получала от регистрации 
граждан Средней Азии. 
Свой «бизнес» женщи-
на открыла около 10 лет 
назад, и вскоре клиен-
ты потекли рекой. За ре-
гистрацию они платили 
1200 руб лей. В квартире 
женщины полиция об-
наружила копии паспор-
тов зарегистрированных 
граждан и почтовые уве-
домления. Сейчас реша-
ется вопрос о возбужде-
нии уголовного дела, а 
москвичка находится под 
подпиской о невыезде.

Екатерина МИЛЬНЕР

В полицию обрати-
лась жительница Че-
лябинской улицы: её 
квартиру обокрали. Из 
дома пропала игровая 
приставка, системный 
блок, три игровых дис-
ка и зарядное устрой-
ство от телефона. Ущерб 
составил 50 тыс. руб-
лей. Сыщикам хозяй-
ка квартиры сообщи-
ла, что у дочери-девя-
тиклассницы несколько 
дней назад кто-то украл 
ключи.

По горячим следам 
сотрудники уголовного 
розыска ОМВД по рай-
ону Ивановское задер-
жали двух подростков. 
Один из них — одно-
классник дочки, второй 
— его приятель, студент 
колледжа. Полицейские 
выяснили, что утром 23 
октября подростки, до-
ждавшись, когда квар-
тира опустеет, откры-

ли дверь ключами и вы-
несли всё, что понрави-
лось. 

По данному факту 
возбуждено уголовное 
дело по ст. 158, ч. 3 УК 
РФ («кража»). 18-лет-

ний учащийся коллед-
жа находится под аре-
стом. Ученику 9-го 
класса избрана мера 
пресечения в виде под-
писки о невыезде.

Екатерина МИЛЬНЕР

Школьник из Ивановского 
обокрал квартиру одноклассницы

Установлена личность гражданина Азербайджана, убитого в Измайлове

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Участковые Лютиков и Кашуркин догадались, где искать убийцу

Убитый лежал недалеко от ворот

В двух 
подразделениях 
полиции ВАО — 
новые начальники

Как рассказали «ВО» в 
пресс-службе УВД по ВАО, 
новым начальником ОМВД 
России по району Восточ-
ный ста л подполковник 
полиции Андрей Балачев-
цев. До этого он руководил 
ОМВД по району Жулеби-
но. В полиции служит с 1995 
года. Окончил Институт гу-
манитарного образования, 
специальность — «юриспру-
денция». Имеет две государ-
ственные медали за отличие 
в службе. 

Майор полиции Иван 
Сергушкин стал начальни-
ком отделения полиции по 
обслуживанию туристско-
го гостиничного комплекса 
«Измайлово» УВД по ВАО. 
До этого он работал здесь 
же заместителем началь-
ника. Окончил Мордов-
ский государственный пе-
дагогический университет 
по специа льности «юри-
спруденция».

Екатерина МИЛЬНЕР

НАЗНАЧЕНИЯ
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Анна Фёдоровна вырос-
ла на Урале, была старшей 
из восьми детей. Семье её 
нелегко жилось и при царе 
(«корову зимой подвеши-
вали на верёвках: она па-
дала от голода»), и при со-
ветской власти, когда их 
раскулачили за то, что по-
сторонняя женщина по-
могала им с детьми, пока 
мать лежала в больнице.

В Москву Анна приеха-
ла в начале 1930-х, вышла 
замуж за москвича, кото-
рый служил на Урале.

— Её муж был военным, 

— рассказывает младшая 
дочь бабушки Елена Ни-
колаевна. — При Берии его 
уволили. Чудо, что не рас-
стреляли!

Уходя на службу, он 
каждый раз прощался с 
семьёй.

Муж погиб при обороне 
Москвы. А старшая дочка 
оказалась в оккупации: 
деревню в Дмитровском 
районе, куда её ещё в мае 
1941-го отправили к ба-
бушке, захватили немцы.

— Немцы, которые оста-
новились в их избе, прове-
ряли на девочке продукты, 
— говорит Елена Никола-
евна. — Отберут у жителей 

сметану, молоко и дают ре-
бёнку: смотрят, не отрав-
лено ли. Хотя можно ска-

зать, что это помогло де-
вочке выжить, не умереть 
от голода.

Как только деревню ос-
вободили от немцев, Анна 
Фёдоровна отправилась 
туда из Москвы пешком 
— узнать, что с дочкой. В 
1941-м она копала окопы 
на подступах к Москве. 
Однажды, пока женщи-
ны работали, в котёл по-
пал снаряд. Котёл залу-
дили, но плохо, свари-
ли в нём щи, после чего у 
Анны и у многих других 
женщин появилась язва 
желудка.

Всю жизнь Анна Фёдо-
ровна работала на швей-
ной фабрике: занималась 
росписью платков, знамён, 
детских игрушек. Была 

парторгом, народным за-
седателем, заместителем 
директора. Любила ездить 
на экскурсии в разные го-
рода. Ходила на празд-
ничные демонстрации на 
Красную площадь, видела 
на трибунах и Сталина, и 
Хрущёва, и Брежнева.

После войны она второй 
раз вышла замуж, родилась 
вторая дочка. Анна Фёдо-
ровна вырастила детей, по-
могла воспитать внуков.

Кстати, в семье не одна 
она такая долгожительни-
ца: младшей сестре Анны 
Фёдоровны недавно тоже 
пошёл второй век.

Марина ТРУБИЛИНА

Язву она заработала из-за немецкой пушки
Анне Фёдоровне Балабаевой из Преображенского исполнилось 102 года

ВЕК ЖИВИ

З
наменитый Дом 
культуры име-
ни Русакова на 
Стромынке, 6, 
построенный в 

1929 году по проекту ар-
хитектора Константина 
Мельникова, был пере-
дан Театру Романа Вик-
тюка в 1996 году. Здание 
требовало реставрации, 
поэтому там проходили 
только репетиции, спек-
такли играли на других 
площадках. Почему ра-
боты начались лишь не-
сколько месяцев назад, 
рассказала директор те-
атра Ирина Апексимова. 

От ресторанов 
мы избавились

— Сначала долго не вы-
деляли деньги на рестав-
рацию здания, — гово-
рит Ирина Апексимова. 
— Роман Григорьевич к 
кому только не обращал-
ся, в том числе к частным 
инвесторам. Все обеща-
ли, но никто конкретных 
шагов не предпринимал. 
В результате Правитель-
ство Москвы приняло ре-
шение отреставрировать 
это замечательное зда-
ние. Был сделан проект, 
который в 2009 году ут-
вердили. Одновременно, 
пока шли переговоры, 
тянулась тяжба по пово-
ду освобождения поме-
щения от ресторана, не 
помню, как он называл-
ся, я тогда ещё не работа-
ла. Потом появился дру-
гой ресторан — «Бакин-
ский дворик». В прошлом 
году эта эпопея, слава 
богу, закончилась. Ре-
сторан покинул здание. 
Департамент культуры 

Правительства Москвы 
выделил нам средства на 
реставрацию этого па-
мятника архитектуры, и 
начались работы.

Как сообщила Ирина 
Апексимова, непосред-
ственный подрядчик — 
компания «АМ-строй». 
А поскольку здание охра-
няется  ЮНЕСКО, то ра-
боты ведутся под присмо-
тром Департамента куль-
туры и лично мэра.

Будет так, как хотел 
архитектор

Зданию решено вер-
нуть первоначальный об-
лик начала 1930-х годов. 
В частности, раскрыть 
оконные проёмы, кото-
рые были заложены кир-
пичом в стенах по бокам 

от партера и от балконов 
зрительного зала. 

— Как внутренние помеще-
ния здания планируете при-
способить под нужды театра?

— Сцена вполне под-
ходит для театра. К тому 
же она будет оснащена по 
последнему слову техни-
ки, — отвечает директор. 
— Другое дело, что отсут-
ствуют репетиционные 
помещения, нет доста-
точного количества гри-
мёрок, помещений для 
различных служб. Но я 

думаю, что мы разме-
стимся, как говорится, не 
до жиру… Будет удобный 
зрительный зал, боль-
шое фойе. Мы мечтаем, 
что оно, возможно, будет 
задействовано под какие-
то творческие вечера, по-
этические чтения. То есть 
мы сможем его использо-
вать как малую сцену.  

Окончательные сроки 
работ пока не определе-
ны, но, по осторожным 
прогнозам, это 2014 год.

Ирина КОЛПАКОВА

ДК имени Русакова 
вернут 
исторический облик
Директор Театра Виктюка Ирина Апексимова — 
о ходе реставрации здания 

ДК им. Русакова реставрируют 
под присмотром Департамента культуры города Москвы

Анна Балабаева с дочерью Еленой

Строителям в ВАО 
выписали штрафов 
на 14 млн рублей

За 10 месяцев этого года 
специалистами Мосгос-
стройнадзора проведено 
320 проверок объектов, 
строящихся на террито-
рии ВАО. По итогам про-
верок выявлено 1429 на-
рушений, в том числе 872 
случая несоответствия 
качеству при производ-
стве строительно-мон-
тажных работ, основны-
ми из которых являются 
нарушения обязательных 
требований утверждён-
ных проектов.

В результате проверок 
участникам строитель-
ства выдано 504 пред-
писания об устранении 
нарушений, оформлено 
166 протоколов об ад-
министративных пра-
вонарушениях в области 
строительства на общую 
сумму штрафов 13,9 млн 
руб лей.

Алексей НИКИТИН

Роддом в районе 
Соколиная Гора 
сдадут 
в конце ноября

К концу ноября 2013 
года Департамент строи-
тельства города Москвы 
планирует завершить от-
делочные работы и сдать 
помещения для установ-
ки современного меди-
цинского оборудования 
в новом корпусе родиль-
ного дома инфекционной 
клинической больницы 
№2 по адресу: 8-я ул. Со-
колиной Горы, 15 (ВАО), 
сообщает пресс-служба 
департамента.

Новый корпус в три эта-
жа площадью 7 тыс. кв. м 
сможет принять допол-
нительно 160 пациенток. 
В ближайшее время бу-
дут объявлены торги на 
закупку медицинского 
оборудования, поставка 
намечена на начало вес-
ны 2014 года. В следую-
щем году намечено про-
вести и реконструкцию 
существующего здания 
родильного дома.

Алексей ЕФРЕМОВ 

Сцена будет 
оснащена 
по последнему 
слову техники

Роман Виктюк выбил деньги на реставрацию здания
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Б
олее 13 млрд руб-
лей будет направ-
лено в ближай-
шие два года на 
сооружение но-

вых трамвайных линий 
в Москве (в предыдущие 
три года на это было выде-
лено 3 млрд). Об этом со-
общил руководитель Де-
партамента экономиче-
ской политики и развития 
Максим Решетников. По 
его словам, приоритетом 
должно стать строитель-
ство скоростных трамвай-
ных линий. Одна из них 
появится в ВАО на участке 
от станции метро «Шоссе 
Энтузиастов» до МКАД. В 
адресную инвестицион-
ную программу (АИП) на 
2014-2016 годы включено 
проектирование и стро-
ительство отрезка трам-
вайных путей от 3-й Вла-
димирской улицы до ули-
цы Сталеваров.

— Это часть трамвайной 
трассы вдоль шоссе Энту-
зиастов до Ивановского, 
ориентировочно до владе-
ния 102, —  пояснила веду-
щий специалист Службы 

координации работ дорож-
но-мостового и гаражного 
строительства префектуры 
ВАО Светлана Филиппова. 
— Сроки проектирования 
участка до Ивановского — 
2013-2014 годы, строитель-
ство намечено на 2015-2016 
годы.

Общая протяжённость 
скоростной трамвайной 
трассы, которая должна 
связать транспортно-пе-
ресадочный узел у Мало-
го кольца Московской же-
лезной дороги и МКАД, — 
6,5 км. На маршруте пред-
положительно будет пять 
остановок: «Метро «Шос-
се Энтузиастов», «Стади-
он «Авангард» (в районе 

2-й Владимирской ули-
цы), «Улица Новогиреев-
ская», «Свободный про-
спект», «Ивановское» (в 
районе улицы Сталеваров).

Средняя скорость трам-

вая — 25-30 км/ч, он будет 
ходить с интервалом 3-4 
минуты. Время в пути от 
станции метро «Шоссе Эн-
тузиастов» до улицы Ста-
леваров составит 13 минут. 

До пересечения с Боль-
шим Купавенским про-
ездом трамвай будет идти 
по северной стороне шос-
се Энтузиастов (до 3-й 
Владимирской улицы) 
по ныне существующим 
рельсам. Затем от Большо-

го Купавенского перейдёт 
на южную сторону шоссе 
Энтузиастов, к Свободно-
му проспекту. Протяжён-
ность нового участка — от 
3-й Владимирской улицы 
до улицы Сталеваров — 
3,6 км.

Пока скоростная трас-
са будет заканчиваться у 
МКАД, в районе владения 
102 на шоссе Энтузиастов. 
Здесь построят разворот-
ный круг, откуда трамвай бу-
дет уходить назад, к центру.

Марина МАКЕЕВА

Трамвай пойдёт до Ивановского 
Участок трамвайной линии от 3-й Владимирской улицы до улицы Сталеваров включён в план на 2014-2016 годы 

Трио акробатов
Удобную для наблю-

дени я позицию возле 
турникетов на станции 
«Щёлковская» я занял 
ровно в 7.30 утра. На-
роду с каждой минутой 
становится всё больше. 
Контролёры на месте. Во 
главе две строгие дамы 
в брючных костюмах со 
значками на груди. Они 
вправе составлять про-
токолы и налагать штра-
фы. Им помогают двое 
здоровых мужчин в фир-
менных синих фартуках. 
Они имеют право только 
проверять билеты и изы-
мать чужие социальные 
карты. Это не считая ба-
бушки в будке. Она ни 
за кем не гоняется, но в 
случае чего готова сви-
стеть. К тому же у турни-
кетов прогуливается по-
лицейский. Итого 6 че-
ловек. Проскочит заяц? 

Проскочит! Слившись 
с толпой, не попадаясь на 
глаза контролёрам, кра-
дётся к турникетам трио 
школьников. Один — опа! 
— и перепрыгивает тур-
никет. Его друзья действу-
ют по-другому. Пристраи-
ваются сзади к кому-то из 
пассажиров и шмыгают 
следом за ними. Турникет 
не успевает захлопнуться. 
Действия синхронные, от-
точенные. Контролёры все 
видят, бабушка свистит. 
Куда там. Парни уже далеко 
внизу. Бегут по эскалатору.

Неблагодарная 
работка

По моим подсчётам, 
контролёры проверяют 
два-три билета в минуту. 
Иногда всё происходит 
вежливо. Иногда люди 
начинают возмущаться: 
«Отстаньте, времени нет, 
да за что вам только пла-
тят!» Да уж, неблагодар-
ная работка. По правде 
сказать, пассажиров мож-
но понять: армия контро-
лёров несколько мешает 
проходу в метро. 

В следующие 30 минут 
были пойманы три зайца. 
Молодая девушка пыта-
ется пройти по «социал-
ке». Её хватает мужчина 
в фартуке. Она пытается 
вырваться — не удаётся. 
Её ведут к будке. Строгая 
дама начинает составлять 
протокол. «Арестантка» 
едва не плачет. Упрашива-

ет, умоляет, обещает, что 
больше так не будет. Кон-
тролёры непреклонны:

— Бабушка сможет по-
лучить карту обратно 
только через полгода. Вот 
квитанция со штрафом в 
2500 рублей.

Кажется, что девуш-
ка сейчас разревётся, но 
нет, удерживается. Она 
как бы шёпотом, но на 
самом деле в голос, чтобы 
все слышали, проклина-
ет строгую даму. Брань от-
борная. Потом она поку-
пает билет и уезжает, по-
казав на прощанье непри-
личный жест.

Штраф — 
1 тысяча рублей

К турникетам уже не-
сутся новые зайцы — че-
ловек пять гастарбай-
теров. Четверым удаёт-

ся проскочить. Послед-
ний чуть замешкался, и 
его ловят. В этом контро-
лёрам, кстати, помогла 
бдительная пассажирка. 
Заяц пристроился за ней, 
чтобы пройти через тур-
никет. Пассажирку это 
разозлило, и она встала 
как вкопанная. Гастар-
байтер не вырывается. 
Загрустил, повесил го-
лову. На него быстрень-
ко составляют протокол 
(штраф 1 тысяча рублей) 
и отпускают на все четы-
ре стороны.

Со скандалом ловят по-
трёпанного мужичка под-
шофе. Он пытался пере-
прыгнуть турникет. Не 
дали. Он кричит, его уво-
дят в отделение полиции. 
Минут через 20 он выходит 
смирным и спокойным.

Очередному прытко-
му зайцу удаётся проско-
чить. Контролёры хватают 
его за шкирку. Но он ловко 
выворачивается и припу-
скает вниз по эскалатору.

С начала моего наблю-
дения прошло чуть боль-
ше часа. Итого: девять зай-
цев проскочили, пятерых 
поймали.

Спрашиваю полицей-
ского:

— Всегда так у вас?
— Раньше ещё чаще зай-

цев ловили. За час два де-
сятка. Сейчас в разы мень-
ше. Стали бояться люди 
без билетов ездить.

Егор ПЕРЕЖОГИН

Контролёры на «Щёлковской» 
не зря едят хлеб
Корреспондент «ВО» попытался сосчитать зайцев в метро

На маршруте предположительно 
будет пять остановок

В районе Перово

На публичные слушания 
представлляется проект пла-
нировки линии скоростного 
трамвая от станции метропо-
литена «Шоссе Энтузиастов» 
в район Ивановское.

Информационные мате-
риалы по теме публичных 
слушаний представлены 
на экспозиции по адресу: 
Зелёный просп., 20, 13-й 
этаж, холл.

Экспозиция открыта с 
11.11.2013 г. по 20.11.2013 г. 
(в рабочие дни). Часы рабо-
ты с 8.00 до 18.00. 

Консультация специали-

ста — 19.11.2013 г. с 15.00 
до 17.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состо-
ится 3 декабря 2013 г. по 
адресу: Зелёный просп., 14, 
в 19.00 (ГБОУ СОШ №672). 
Время регистрации – с 
18.30 до 19.00. 

С проектом планировки 
линии скоростного трам-
вая от станции метрополи-
тена «Шоссе Энтузиастов» 
в район Ивановское мож-
но ознакомиться на сайте 
управы Перово города Мо-
сквы www.perovo.mos.ru

Тел.: (495) 302-2383, 
(495) 302-4223. 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

В виртуальные экс-
курсии по восьми но-
вым станциям Москов-
ского метрополитена 
предлагает отправить-
ся Департамент градо-
строительной полити-
ки Москвы. Видеороли-
ки, выполненные с по-
мощью компьютерного 
моделирования в фор-
мате 3D, которые вос-
создают облик буду-
щих станций Москов-
ского метрополитена, 
можно посмотреть в Ин-
тернете. Гулять можно 
по станциям «Деловой 
центр», «Бутырская», 

«Лесопарковая», «Са-
ларьево», «Румянцево», 
«Котельники», «Лер-
монтовский проспект» 
и «Жулебино». Так что 
когда, например, от-
кроют долгожданные 
станции «Лермонтов-
ский проспект» и «Жу-
лебино», погулявшие по 
ним виртуально гражда-
не будут уже знать, где 
выход, а где вход.

Как будут выглядеть 
станции «Лермонтов-
ский проспект» и «Жуле-
бино», можно посмотреть 
на сайте newsvostok.ru 

Александр КОТОВ 

По станции «Лермонтовский 
проспект» можно прогуляться в 3D

У безбилетников отличная физподготовка
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Ш
кола №835, 
что на От-
крытом ш., 
23а, не са-
мая старая в 

округе — 1970-х годов по-
стройки, типичный «са-
молётик», то есть два бло-
ка, соединённых между 
собой переходом. Однако 
и ей потребовался капи-
тальный ремонт. Капре-
монт представляет собой 
полную замену инженер-
ных коммуникаций, кров-
ли, фасада и ремонт всех 
помещений после этого. 
Объём внушительный, 
и сроки жёсткие. Но на 
стройплощадке сегодня 
никаких активных пере-
движений не видно.

Капремонт 
не начинался

Весенний тендер на 
строительные работы вы-
играла компания, кото-
рая предложила сумму на 
30% меньше изначальной. 
Срок исполнения кон-
тракта — 25 декабря 2013 
года.

После того как отгре-
мели выпускные, рабочие 
приступили к демонтажу. 
Однако этот процесс затя-
нулся настолько, что вы-
нудил Дирекцию по экс-
плуатации основных фон-
дов окружного Управле-
ния образования подать 
на строительную компа-
нию в арбитражный суд.

Сегодня в школе толь-
ко-только закончился 

процесс демонтажа, а по 
графику на конец октя-
бря должно быть выпол-
нено до 80% всех работ, 
заявленных в контракте. 
Строители в срыве сро-
ков обвиняют руководство 
школы, которое якобы не 
вывезло мебель и оборудо-
вание. Ещё претензия: при 
демонтаже кровли строи-
тели столкнулись с рубе-
роидом и асфальтом, о ко-
торых не было речи в тех-
задании.

Руководство школы и 
дирекция называют это 
глупостью:

— За четыре месяца не 
было сделано ничего. Да, 
на несколько дней доль-
ше демонтировали кры-
шу, но даже эта задержка 
не объясняет того, что не 
приступили к работам, — 
говорит глава дирекции 
Александр Захаров.

Залили школу 
на 11 миллионов

Более того, как у т-
верж дают в дирекции, 
школе был нанесён се-

рьёзный у рон. Когда 
строители сняли кры-
шу и оставили школу 
не на день и не на два, 
а почти на целый месяц, 

пошли дожди, и здание 
залило насквозь. Иначе 
как актом строительного 
вандализма это назвать 
нельзя. Чтобы просу-

шить стены и перекры-
тия, требуются тепло-
вые пушки, иначе гри-
бок, возникший от сы-
рости, будет проступать 
и через краску. Компа-
ния ничего пока не су-
шит. И дирекция подала 
иск в арбитражный суд, 
требуя возместить ущерб 
в размере 11 млн рублей 
и разорвать контракт в 

одностороннем порядке.
— В контракте не пред-

усмотрен односторонний 
разрыв, иначе бы я давно 
разорвал с ними отноше-
ния, — говорит Александр 
Захаров.

Руководство компании 
утверждает, что они успе-
ют в срок выполнить все 
работы, и просят не ме-
шать им проверками.

Что дальше?

Тем временем все 600 де-
тей школы распределены 
по трём соседним школам 
— №1035, 373 и 1246, ко-
торые и без того перепол-
нены. «Беженцы» терпят 
скученность, неудобства 
второй смены, отсутствие 
оборудования в учебных 
кабинетах. Сколько им 
терпеть, никто не знает. 

К сожалению, подобные 
ситуации стали типичны-
ми: тендер выигрывает 
компания, предложившая 
самую низкую цену. Ни-
кто не проверяет, облада-
ет ли фирма достаточны-
ми техническими ресурса-
ми и квалифицированным 
персоналом для проведе-
ния такого рода работ.

В конце декабря стро-
ителей ждёт арбитраж. 
Время почти совпадает с 
окончанием работ по кон-
тракту. Если суд разрешит 
разорвать контракт, то 
нужно выставлять школь-
ный ремонт на торги, на-
ходить нового подрядчи-
ка и заканчивать капре-
монт.

— Если суд решит, что 
разрывать контракт не 
нужно, то придётся с этой 
организацией заканчи-
вать работы, и если смо-
треть на вещи реально, то 
до 1 сентября 2014 года не 
управимся, — считает гла-
ва Дирекции по эксплуа-
тации основных фондов 
Управления образования.

Мария ГУСЕВА

РОДИТЕЛЯМ

Школа простояла без крыши 
целый месяц, 
и её залило дождями

Слушается дело о школе №835…
Почему капитальный ремонт стал предметом судебного разбирательства

Самый оптимистичный прогноз: в сентябре 2014-го школа не откроется

Возле входа в парк про-
гуливалась и махала ла-
дошкой прохожим росто-
вая кукла в виде коно-
патого мальчишки. Это 
«Ванечка» — символ бла-
готворительного фонда 
«Наши дети», пропаган-
дирующего усыновление 
детей-инвалидов.

— Примерно 8 из 10 лю-
дей, опрошенных нами, 
когда-либо задумывались 
об усыновлении, — гово-

рит координатор проек-
та Анна Павлова. — Но 
многие убеждены, что это 
сложная процедура и есть 
масса ограничений, на-
пример по возрасту, уров-
ню дохода и т.д. Наши ак-
ции имеют цель опровер-
гнуть эти мифы. 

Анна объясняет, что 
расходы на лечение, ле-
карственные препара-
ты, реабилитацию, пси-
хологов, дефектологов и 

других специалистов для 
приёмных детей берёт на 
себя государство. А ещё 
приёмным родителям вы-
плачивают зарплату — 16 
тыс. рублей в месяц на од-
ного ребёнка.

Итог акции в парке «Со-
кольники»: 12 консульта-
ций потенциальным при-
ёмным родителям и 10 же-
лающих записаться в во-
лонтёры фонда. 

Анна ПЕНКИНА

При экоцентре «Кон-
ный двор» (ГПБУ 
«Управление ООПТ по 
ВАО») с сентября это-
го года действует конно-
спортивная секция. Здесь 
есть группы для начина-
ющих, для тех, кто уже «в 
теме», а также группа по 
вольтижировке. 

— В группу для нович-
ков мы берём любых ре-
бят в возрасте от 10 до 16 
лет, — рассказывает ди-
ректор «Конного двора» 
Леонид Меер. — Рост, 
вес не имеют значения. 
И специальной подго-
товки не нужно. 

Для первого знаком-
ства отбирают самых 
спокойных и добрых 
лошадей. Потом тренер 
находит для всадника ту 
лошадь, которая лучше 
всего ему подходит.

— Конечно, у ребят по-
являются свои любим-
чики, с которыми они 
контактируют особенно 
охотно, — отмечает Ле-
онид Меер. — У каждой 
лошади свой характер. 
Есть шкодливые, осо-
бенно пони: вечно пы-
таются стянуть лаком-
ство прямо из кармана.

В группу вольтижи-
ровки принимают де-
тей от семи лет. И здесь 
как раз желательна хотя 
бы минимальная гим-
настическая подготов-
ка. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Адрес: ул. Металлургов, 41, 
тел. (495) 672-6982

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

Подружиться с лошадью 
и стать лихим всадником
В Терлецком лесопарке 
открылась конноспортивная секция

Фонд «Наши дети» провёл 
в Сокольниках душевную акцию 

«Ванечка» вербовал волонтёров
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Традиционный, 28-й 
осенний кросс лыжни-
ков «Измайловское коль-
цо» прошёл на стадионе 
«Авангард» (ш. Энтузи-
астов, 33). Кроме спорт-

сменов-лы ж ников, в 
кроссе приняли участие 
и малыши, и школьники. 

Конечно, для лыж ещё 
не сезон, но участники 
демонстрировали свою 
подготовку, соревнуясь в 
обычном беге, в зависи-
мости от возраста и пола, 
на разных дистанциях 
до 10 600 м. Как отметил 
Николай Храмов, доцент 
кафедры теории и мето-
дики лыжного и конь-
кобежного спорта Уни-
верситета физкультуры, 
бег — а не, например, лы-
жероллеры — выбран не 
случайно. Именно кросс 
— один из основных ви-
дов тренировки лыжни-
ков-гонщиков. 

Победители и при-
з ё ры к р о с с а  по л у-
чи ли меда ли, г рамо-
ты и призы. Их вру-

ча ли вице-прези дент 
РОО «Федерация лыж-
ных гонок города Мо-
сквы» А лексей Баталов 

и заслуженный тренер 
СССР и России А лек-
сандр Грушин.

Алексей ТУМАНОВ

СПОРТ

В 
районе Богород-
ское 23 октября 
состоялась встре-
ча и.о. руководи-
теля Департамен-

та физкультуры и спорта 
г. Москвы Алексея Пыжо-
ва с жителями. В ней так-
же приняли участие и.о. 
префекта ВАО Юрий За-
харов и глава управы рай-
она Максим Коваль.

Здесь жил Лев Яшин

Богородское считает-
ся одним из самых «спор-
тивных» районов округа. 
Здесь, например, родил-
ся и жил великий вратарь 
Лев Яшин. Любительская 
хоккейная команда района 
регулярно занимает 1-е ме-
ста на окружных и город-
ских турнирах. Жители с 
удовольствием приходят 
на каток на ул. Краснобо-
гатырской, 19/3, и очень не-
равнодушны к спорту: есть 
инициативная группа, ко-
торая организует внутрид-
воровые соревнования для 
детей и взрослых.

При этом, отметил гла-
ва управы района Мак-
сим Коваль, в районе нет 
ни одного ФОКа.

Николай Кожуткин, 
депутат Совета депутатов 
МО Богородское, предло-
жил построить ФОК с бас-
сейном на месте расселя-
емых аварийных домов по 
5-му и 6-му проездам Под-
бельского. Другое предло-
жение внёс депутат Ста-
нислав Крылов: «Пред-
лагаю построить новый 
ФОК на 4-м проезде Под-
бельского, на месте двад-
цатилетнего долгостроя 
спортивного комплекса, 

который когда-то затеяла 
АНО «ДЮСШ Планета».

И.о. префекта пообе-
щал рассмотреть эти ва-
рианты.

Про бассейны

— Построен бассейн, но 
25-метровый. А для воспита-
ния и развития спорт сменов-
пловцов нужны 50-метровые 
бассейны, которых в Москве 
мало…

И.о. главы Москомспор-
та Алексей Пыжов ответил 
жителю: 

— Есть хорошая новость. 
В Восточном округе в рай-
оне Косино-Ухтомский по 
адресу: ул. Николая Старо-
стина, 8а, в 2016 году будет 
введён в строй 50-метро-
вый бассейн. Его смогут 
посещать все желающие.

— Планируется ли постро-
ить ещё один бассейн в райо-
не Ивановское?

— Существует город-

ская программа «Спорт 
Москвы», в соответствии 
с ней, в частности, в рай-
оне Ивановское по адресу: 
ул. Сталеваров, вл. 22-24, 
выделен земельный уча-
сток, на котором за счёт 
инвесторов будут постро-
ены спортивные сооруже-
ния. Сейчас не готов ска-
зать, какие именно, но 
обычно без бассейна в та-
ких случаях не обойтись.

Про лыжные трассы

— Будут ли проложены 
лыжные трассы в Измайлов-
ском лесопарке, Сокольниках, 
в Лосином острове?

И.о. префекта Юрий За-
харов:

— Наши лыжные трас-
сы стали лучше, чем в про-
шлые годы – для их обу-
стройства мы используем 
ратраки и снегоходы. В 
округе создано ГБУ «Ав-
томобильные дороги», 

у них тоже есть свой ра-
трак, который по заявкам 
будет прокладывать трас-
сы в парках и в районах, и 
на Яузе.

Глава управы Максим 
Коваль:

— Каждый год мы в рай-
оне прокладываем две 
трассы – у Богатырского 
моста и ближе к станции 
«Лосиноостровская». Уси-
лим эту работу.

О школьных 
спортзалах

— Жителям старшего воз-
раста, которые занимают-

ся волейболом, негде играть. 
Если летом можно выйти на 
открытые площадки, то зимой 
в школах отказывают.

Руководитель МО Бого-
родское Константин Воло-
вик: 

— С прошлого года дей-
ствует закон, который 
предписывает директорам 
школ отчитываться о сво-
ей работе перед Советом 
депутатов. Начиная с но-
ября, мы начинаем заслу-
шивать директоров. Спро-
сим у них про помещение 
для занятий взрослых лю-
бительских команд. Если 
откажут, обратимся к гла-
ве Департамента образо-
вания Исааку Иосифови-
чу Калине.

Про футбольные поля

— На территории Лосино-
го Острова скоро должна на-

чаться реконструкция терри-
тории. По проекту, который 
был представлен депутатам, 
там будет футбольный центр 
с двумя футбольными поля-
ми. Будет ли это сделано и в 
какие сроки? 

Глава управы района Бо-
городское Максим Коваль:

— Есть проект рекон-
струкции прилегающей 
к жилому комплексу ча-
сти Лосиного Острова. По 
нему в районах Богород-

ское, Метрогородок, Го-
льяново, Сокольники по-
явится много новых пеше-
ходных дорожек, велодо-
рожек, лыжных трасс. 

Что касается проекта 
футбольного центра с дву-
мя полями, то, поскольку 
земля федеральная, вопрос 
будет рёшен, но не так бы-
стро, как хотелось бы.

Про спорткомплекс 
на Мироновской

— Что и когда планирует-
ся сделать с Центром водно-
го спорта на Мироновской?

И.о. префекта Юрий За-
харов:

— Комплекс очень ста-
рый, периодически его ре-
монтировали, но сейчас 
наступил момент, когда 
его необходимо «реаними-
ровать». Сегодня там под-
вергаются угрозе жизнь и 
здоровье как работников, 
так и посетителей. Этот 
вопрос достаточно серьёз-
ный и больной. На терри-
тории данного центра бу-
дет построен новый спор-
тивный комплекс, ни-
каких жилых домов там 
строить не будут.

— А детей куда?
И.о. главы Москомспор-

та Алексей Пыжов:
— Дети не будут выбро-

шены на улицу. Когда про-
водилась реконструкция 
стадиона «Динамо», все 
дети, которые занимались 
в этом огромном комплек-
се (фехтованием, плавани-
ем, хоккеем и т.д.), были 
распределены в спортив-
ные секции поблизости. 
То же самое было при ре-
конструкции ЦСКА.

Подготовила Мария ГУСЕВА

В Косино-Ухтомском построят ФОК 
с 50-метровым бассейном
И.о. главы Департамента физкультуры и спорта г. Москвы Алексей Пыжов ответил на вопросы жителей округа

Депутаты из Богородского 
предложили сразу 
несколько адресов 
для строительства ФОКа

Недавно в нашем 
дворе снесли школь-
ную спортплощадку. 

А что будет на её месте? 
Не парковка ли?

Теодор Мухорылов, 
ул. Молдагуловой, 28, корп. 4  

Большая огороженная 
спортплощадка напро-
тив дома 28, корп. 4, при-
легающая к территории 
гимназии №1512, дей-
ствительно в плачевном 
состоянии. Её не снесли, 
но для спорта она не год-
на. Асфальтовое покрытие 
в трещинах, не обновля-
лось уже лет 30. Спортив-
ные снаряды обветша-
ли, баскетбольные коль-
ца погнуты. Впечатление 
такое, что сносить соо-
ружение всё-таки соби-
раются — асфальт по пе-
риметру поля «вспахан» и 

лежит грудой обломков. 
Ситуацию прояснил за-

меститель директора гим-
назии №1512 преподава-
тель физкультуры Алек-
сандр Криворучко:

— Недавно мы подпи-
сали смету на ремонт этой 
площадки. Все расчёты и 
замеры осуществляли со-
вместно со специалистами 
управы и ГКУ ИС района. 
На этом месте будет боль-
шая площадка для игровых 
видов спорта, с сеточным 
четырёхметровым ограж-
дением и резиновым по-
крытием. Таким же ограж-
дением и покрытием будут 
оборудованы площадка для 
волейбола, две беговые до-
рожки — круговая и прямая 
длиной 60 м. Установят но-
вые спортивные снаряды. И 
всё это будет доступно для 
жителей района.

Пётр ПЛЮХИН

Спортплощадка 
на Молдагуловой 
будет восстановлена 

На «Авангарде» прошёл 
кросс «Измайловское кольцо»

ВОПРОС — ОТВЕТ

Глава управы района Богородское Максим Коваль, и.о. префекта ВАО Юрий Захаров 
и и.о. главы Москомспорта Алексей Пыжов во время встречи
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ПРИСЫЛАЙТЕ 
НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 

POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

ЧИТАТЕЛИ 
ПРЕДЛАГАЮТ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В 
редакцию обра-
тились жители 
дома 10, корп. 2, 
на Суздальской 
улице. Около 10 

лет они безуспешно пы-
таются призвать к поряд-
ку медцентр ООО «Голден 
медикал клаб», располо-
женный на первом этаже. 

Вместе с председателем 
совета дома Ярославом 
Хромовым обходим дом. 
Весь первый этаж занят 
учреждениями: парик-
махерская, детский центр. 
Но по словам председате-
ля совета дома, именно 
Медучреждение много лет 
устраивает во дворе анти-
санитарию. Пластиковые 
пакеты с мусором (в меди-

цинском центре работают 
кабинеты стоматолога, 
гинеколога, проктолога и 
др.) регулярно выбрасыва-
ют то на детскую площад-
ку (!), то на газоны рядом 
с домом. По словам Хро-
мова, пока пакеты валя-
ются у дома, их разрыва-

ют кошки, видимо, при-
влечённые запахом меди-
каментов, и растаскивают 
по двору вату и пр.

А этим летом случилась 
новая напасть. У входа в 
учреждение на придомо-
вом газоне срубили дере-
вья, посаженные жителя-
ми, и заложили бетонный 
фундамент: медцентр ре-
шил расширяться.

— Показать разреши-
тельные документы на 
строительство предста-
витель центра не смог, — 
говорит Хромов.

Недавно совет дома от-
правил коллективное об-
ращение в управу, пре-
фектуру, на портал Пра-
вительства Москвы и в 

Департамент здравоохра-
нения с просьбой помочь 
получить информацию 
об арендаторе, располо-
женном в их доме: как у 
него, например, с лицен-
зией, есть ли договор на 
утилизацию медицин-
ских отходов? А заодно 

жители просят демон-
тировать незаконный 
фундамент и восста-
новить газон. Однако в 
официальных ответах 
от 18 июля и 7 августа 
2013 года управа райо-
на сообщила жителям, 
что она обратилась к ру-
ководству медцентра и в 
Департамент природо-
пользования по поводу 
повреждённого газона. 
В конце приписка: «О 
результатах будет сооб-
щено дополнительно». 
Уже минуло более трёх 
месяцев, а никаких со-
общений из управы нет. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Ричард не по-
хож на дворня-
гу. Красивый, гра-
циозный, хорошо 
ходит на поводке. 
К другим собакам 
относится спокой-
но. Возраст около 
четырёх лет, рост 75-80 см в холке, кастри-
рован. Тел. 8-926-144-9433, Олеся.

Котёнок Костик — очень 
подвижный, заводной малыш. 
Обожает активные игры, возню 
с игрушками, мышками, свои-
ми братиками. После игр с удо-
вольствием отдохнёт на руках у 
хозяина. Ласковый, общитель-
ный. Короткошёрстный, воз-
раст около двух месяцев, ухоженный, привит, ло-
ток знает отлично. Тел. 8-916-390-9632, Оксана.

Верный —  мальчик, фиолетово-медно-
го окраса. Не лает, не кусается, на прохожих не 
бросается. Обаятельный и чуткий. Ненавязчи-
вый, приятен в общении. Бу-
дет хорошим провожатым на 
прогулках по парку. Возраст 
шесть-семь лет, рост 45-48 
см в холке. Живёт в приюте 
с 2008 года. Тел. 8-903-718-
0760, Светлана.

В Кожуховском приюте для бездомных 
животных (район Косино-Ухтомский, Про-
ектируемый проезд №265) содержится 
около 2500 собак и кошек. Волонтёры по-
стоянно ухаживают за ними, общаются, 
чтобы те были готовы к встрече с потенци-
альными хозяевами. Ведь каждый пёс хо-
чет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

ПРОВЕРКА ОБЕЩАНИЙ

В «ВО» №34 мы напи-
сали об открытых тран-
шеях вокруг колледжа по 
адресу: ул. Чечулина, 24. 
Жители окрестных домов 
пожаловались, что более 
двух месяцев они и их дети 
вынуждены ходить мимо 
глубоких ям, на дне ко-
торых лежат трубы тепло-
трассы. Руководитель фи-
лиала №20 «МТС» ОАО 
«МОЭК» Антон Свири-
дов обещал нам, что под-
рядная организация ООО 

«Русстрой» устранит на-
рушения до 28 октября. 

Обещание выполнено. 
Галина Михайловна с Че-
лябинской ул., 27, по теле-
фону подтвердила, что 26 
октября траншеи закопа-
ли. Правда, добавила, что 
начали рыть уже в новом 
месте. Надеемся, что те-
перь подрядчик более от-
ветственно отнесётся к 
работе по ремонту тепло-
сетей.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Медцентру на Суздальской 
позволено всё?
Мешки с медицинскими отходами 
складывают на детской площадке

Рекламу у дороги, 
по словам Хромова, 
признали незаконной 
и демонтировали. Через 
пару дней медцентр 
её восстановил 

Медучреждение много лет 
устраивает во дворе 
антисанитарию

Только за одну неделю 
жертвами упавших дере-
вьев стали два автомоби-
ля, припаркованные во 
дворе дома 2/32 на Верх-
ней Первомайской. Как 
сообщили в редакцию жи-
тели, последняя постра-
давшая машина находи-
лась на специально обу-
строенном парковочном 
кармане. Получается, и 
здесь небезопасно?

В ГКУ «ИС района Из-
майлово» считают, что 
вины инженерной служ-
бы в ЧП нет. Ведь как раз в 
начале октября она пода-
ла заявку в городской Де-
партамент природополь-
зования на получение по-
рубочных билетов.

— К сожалению, эта 
процедура не столь бы-
страя, как хотелось бы, 
— говорит зам. руководи-
теля ГКУ ИС Ирина Про-
копьева. —  Она может за-
нять и два, и три месяца.

Другое мнение у неза-
висимого эксперта при 
Мин юсте РФ члена Ассо-
циации ТСЖ и ЖСК Ана-
толия Реканта, к которому 
мы обратились за коммен-
тарием:

— Граждане не долж-
ны страдать из-за долгой 
переписки двух ведомств 
или длительной процеду-
ры, — говорит он. —  Если 
ущерб не может быть по-
крыт страховой компани-
ей, пострадавший имеет 
право потребовать воз-
мещения ущерба от ГКУ 
ИС. Для этого надо, что-
бы акт о случившемся со-
ставила полиция, тех-
ники-смотрители инже-
нерной службы, а оцен-
щики подсчитали сумму 
ущерба. Если инженерная 
служба откажется возме-
стить ущерб доброволь-
но, с этими документами 
можно идти в суд.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

На Верхней Первомайской 
деревья падают на машины

Траншеи у колледжа 
на Чечулина закопали

Дерево не дождалось порубочного билета

Вот такую ловушку для людей и машин 
устроили на углу дома 27, корп. 1, на Веш-
няковской улице, сообщил нам житель это-
го дома: яма вокруг колодца заложена кир-
пичами и сверху залеплена асфальтом. Но 
кирпичи уже начали проваливаться вниз 
— зияющая дыра выглядит устрашающе. 

Мы проинформировали об опасном 
месте ГКУ «ИС района Вешняки», от-
вечающее за благоустройство дворовых 
территорий. Но нашему корреспонден-
ту предложили... самому искать балан-
содержателя колодца.

30 октября нам пришлось обратиться 
в Административно-техническую ин-
спекцию ВАО.

—  Инспектор АТИ сегодня же прове-
рит этот адрес, и при подтверждении на-
рушения к ГКУ «ИС района» будут при-
менены меры административного ха-
рактера за отсутствие ведомственного 

контроля за дворовой территорией, —  
заверил и.о. начальника ОАТИ по ВАО 
Илья Коннов. Он сообщил, что в данной 
ситуации ГКУ ИС было обязано огоро-
дить опасный участок и немедленно опо-
вестить о бесхозном колодце всех воз-
можных балансодержателей. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

За этот люк никто не отвечает

В управе района 
обещали 
разобраться 
с медцентром

30 октября в управе райо-
на Новокосино нам обещали 
окончательно разобраться с 
нерадивым медцентром.

—  В ближайшее время 
мы обяжем ООО «Голден 
медикал клаб» представить 
нам договор на вывоз мусо-
ра, а при его отсутствии —  
заключить таковой, —  со-
общил заместитель главы 
управы по ЖКХ Александр 
Хрулёв. —  Ситуация с заму-
сориванием двора, конечно, 
недопустима. А в срок до 18 
ноября ГКУ «ИС района Но-
вокосино» восстановит при-
домовой газон на месте не-
законного строительства. Я 
уже дал такое поручение.

Поставьте 
скамейки в сквере 
на Преображенке

Два года назад на Пре-
ображенской площади, в 
сквере между префекту-
рой и Сбербанком, стояли 
лавочки. Через этот сквер 
проходит «дорога жизни» 
— по ней люди идут пеш-
ком в банк от метро, от ав-
тобусных остановок.  Когда 
лавочки убрали из сквера, 
люди лишились возможно-
сти присесть и отдохнуть. 

Валентина Павловна, 
ул. Потешная

Кто ликвидирует опасную ловушку 
на Вешняковской?

Жильцы одной из 
квартир нашего 
дома постоянно за-

хламляют лестничную пло-
щадку бытовым мусором. 
Два года мы просили их вы-
нести старый холодильник, 
который мешал проходу на 
чердак во время ремонта. 
Холодильник вынесли, но 
теперь выставили дверь, о 
которую все спотыкаются 
при выносе мусора. Куда жа-
ловаться, чтобы были при-
няты меры? 

Жители дома 10 
на Игральной улице 

Соседям, которые хра-
нят ненужные вещи в 
общем коридоре или на 
лестнице, грозит адми-
нистративный штраф.

— Жителям, которым ме-
шают чужие двери и холо-
дильники в проходе, сто-
ит обратиться в управляю-
щую компанию, — расска-
зал Владимир Копилевич, 
главный инженер УК «Рем-
комплектстрой», под управ-
лением которой находится 
дом 10 на Игральной улице. 
— Техник-смотритель про-
верит подъезд, после чего 

нарушителю вынесут пред-
писание, чтобы он убрал 
бытовой мусор с площадки. 

Если предписание будет 
проигнорировано, сотруд-
ники УК обратятся в по-
жарную инспекцию. Там с 
нерадивыми жильцами це-
ремониться не будут: выпи-
шут штраф от 1 до 1,5 тыс. 
рублей (статья 20.4 Кодекса 
административных право-
нарушений РФ), поскольку 
захламлённый коридор — 
нарушение правил пожар-
ной безопасности. 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Как заставить соседей убрать мусор 
из общего коридора?
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П
родуктовый уни-
версам на Измай-
ловском бул., 18, 
недавно оскан-
далился. С вне-

запной ревизией туда на-
грянули активисты об-
щественного движения 
«Хрюши против» и обна-
ружили там целую теле-
жку просроченного това-
ра. Всё засняли на видео и 
выложили в Интернет. На 
записи видно, как персо-
нал хамит, полиция от-
водит глаза, а все плохие 
продукты летят в итоге в 
помойку. Научила ли эта 
история чему-нибудь ру-
ководство магазина? Наш 
корреспондент проверил…

Срок годности —
на самом 
видном месте

Типичный универсам 
находится в пристройке 
к жилому дому. Внутри 
чисто и опрятно. Обхожу 
ряды с молочкой. Что за 
диво? Все товары повёр-
нуты к покупателю сро-
ком годности. Та же кар-
тина в сырном отделе, 
колбасном, мясном, рыб-
ном. Стойкое ощущение, 
что это не случайно: пер-
сонал специально побес-
покоился расставить про-
дукты именно так. Всма-
триваюсь в сроки. Всё све-

жее. И на переднем плане, 
и в глубине. 

Вопросы вызывает коп-
чёная курица. Приготови-
ли её пару дней назад, но 
уже сегодня в 15.00 она 
испортится. Смотрю на 
часы: полдень. Получает-
ся, через три часа курица 
перестанет быть едой. Ка-
кая тонкая грань! 

Иду в отдел заморожен-
ных продуктов. Передо 

мной различные овощ-
ные смеси. Прощупываю 
одну упаковку, вторую, 
третью…  Во многих на-
ходится не рассыпчатая 
морковь или брокколи, а 
одна сплошная ледышка. 
Ещё стало обидно за мор-
ские гребешки. Заморо-
женный деликатес весь 
покрылся снегом, слипся, 
налился новыми, серыми 
и зеленоватыми, цветами. 

В обоих случаях вид това-
ра намекает на то, что его 
уже размораживали, а по-
том замораживали вновь. 
Врачи категорически не 
рекомендуют есть такие 
продукты. 

Привет 
господину Оливье 

На витрине красуют-
ся три вида оливье. Все 
салаты позавчерашние, 
уже заправлены майоне-

зом. Специально для та-
ких приверед, как я, ука-
зано: срок реализации — 
72 часа. То есть им ещё ча-
сов 20 жить.

Выбираю на пробу са-
мый дорогой — «Столич-
ный с курицей», 39 руб-
лей за 100 граммов. Мне 
взвешивают и подают са-
лат в обычной пластико-
вой коробке. Удивитель-
но: на крышечке пробит 
совершенно новый срок 
годности — до 21 ноября 
2013 года. Надеюсь, это 
просто ошибка. Ведь лю-
бая хозяйка вам скажет: за 
месяц заправленный оли-
вье превратится в биоло-
гическое оружие массово-
го поражения. 

Пристраиваюсь на ска-
мейке во дворе за универ-
самом, рассматриваю са-
лат. Первый шок: да в нём 
нет курицы. Сколько ни 
искал — не нашёл. Только 

потерявшие форму овощи 
и белки без желтков. Гля-
жу я на эту серую массу, 
и аппетит улетучивается. 
Решаюсь съесть немного 
на пробу. Фу… 

Всегда проверяй
На выходе из магазина 

устраиваю опрос покупа-
телей: не напарывались 
ли они здесь на просро-
ченный товар.

— Да в этом универсаме 
всегда было много «про-
срочки», хотя конкретно 
сегодня не попалось, — 
рассказывает отец с дву-
мя дочками. — Я всегда 
здесь проверяю даты. Это 
уже как инстинкт.

Пенсионерка с авоськой 
тоже недовольна:

— Они не только «про-
срочкой» торгуют, но и об-
манывают. Баранки про-
дали мне по цене конфет, а 
сыр, который стоит 75 руб-
лей, пробили за 300. По-
том, конечно, всё переве-
сили, но без извинений, 
грубо. Будто это я вино-
вата, а не они. С другой 
стороны, лучше магазина 
поблизости нет. Всё равно 
буду сюда ходить. Просто 
внимательным надо быть. 
Обязательно срок годно-
сти смотреть, а потом чек 
проверять.

Егор ПЕРЕЖОГИН

А «Столичный» почему-то без курицы 
Корреспондент «ВО» рискнул здоровьем в магазине на Измайловском бульваре 

«Гляжу я на эту серую массу, 
и аппетит улетучивается»
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ 

ЗДОРОВЬЕ. 

Аппараты постоянно в продаже в Москве в магазинах «Медтехника» и аптеках. Подробности — по телефону 8-800-200-01-13. Звонок бесплатный круглосуточно.

От артроза коленных суставов до коксартроза

Торопитесь: ЦЕНЫ УХОДЯЩЕГО ГОДА. ВАС ЖДУТ СКИДКИ!!!
Квалифицированные консультации специалиста по применению аппаратов

по телефону (495) 772-88-22.  Заказать аппараты наложенным платежом, узнать 
информацию о других точках продаж можно по телефону завода: 8-800-200-01-13  

(звонок бесплатный, работает круглосуточно).  
Адрес завода: 391351, Рязанская обл., р. п. Елатьма, ул. Янина,

д. 25, ОАО «Елатомский приборный завод».
Сайт www.elamed.com. 

Приобретайте «АЛМАГ» («АЛМАГ-01», «АЛМАГ-02»)
и другие физиотерапевтические аппараты 

торговой марки «ЕЛАМЕД»
с 1 по 15 ноября

 в аптеках и магазинах «Медтехника»
Восточного округа г. Москвы

м.  «ВЫХИНО»:   ул. Вешняковская, д. 43/30, стр. 1,
тел. (499) 741-68-71;
ул. Руднёвка, д. 14, тел. (499) 211-02-01;
ул. Святоозёрская, д. 9, тел. (499) 721-69-70
м.  «ИЗМАЙЛОВСКАЯ»:  ул. 3-я Парковая д. 8/19,
тел. (499) 367-88-72;
ул. 3-я Парковая, д. 6, тел. (901) 550-02-64;
ул. 3-я Парковая, д. 7/17, стр. 1, тел. (499) 165-25-30
м.  «НОВОГИРЕЕВО»:  Зелёный проспект, д. 54, тел. (901) 550-02-63;
ул. Молостовых, д. 14, к. 1, тел. (495) 918-54-28
м.  «ПЕРВОМАЙСКАЯ»:  Измайловский бульвар, д. 38,
тел. (495) 465-20-80;
ул. 9-я Парковая, д. 13, к. 2, тел. (495) 465-70-12;
ул. Первомайская, д. 46/50, стр. 2, тел. (499) 367-60-06;
ул. Первомайская, д. 77, тел. (499) 463-60-22
м.  «ПЕРОВО»:   ул. 1-я Владимирская, д. 37;
ул. Металлургов, д. 7/18, тел. (495) 368-47-65
м.  «ПРЕОБРАЖЕНСКАЯ ПЛОЩАДЬ»,  ул. Преображенский Вал, д. 14, 
тел. (495) 963-03-38
м.  «СЕМЁНОВСКАЯ»,   ул. Щербаковская д. 7а, тел. (495) 603-56-53
м.  «УЛИЦА ПОДБЕЛЬСКОГО»,  ул. Ивантеевская, д. 19,
тел. (499) 780-49-74;
ул. Ивантеевская, д. 25а, тел. (963) 782-10-83;
Открытое шоссе, д. 2, к. 12, тел. (499) 168-81-04;
Открытое шоссе, д. 21, к. 4, тел. (495) 795-02-93
м.  «ШОССЕ ЭНТУЗИАСТОВ»,  шоссе Энтузиастов, д. 31, 
тел. (495) 972-89-71
м.  «ЩЁЛКОВСКАЯ»:  ул. Хабаровская, д. 8, тел. (495) 469-88-10;
ул. Хабаровская, д. 9, тел. (495) 466-07-67;
Щёлковское шоссе, д. 54/63, тел. (495) 979-92-20
м.  «ЧЕРКИЗОВСКАЯ»,  Щёлковское шоссе, д. 4, тел. (901) 507-70-02

  Суставные болезни — это боль, 
краснота, отёк и нарушение функ-
ции. Назначается лекарство. Но 
кровь, в которой находится пре-
парат, к суставу доставляется 
плохо: отёк, застой, нарушение 
кровообращения в больном органе не дают этого сде-
лать. Человек может месяцами пить лекарство, а про-
света не будет видно, пока не улучшится кровоток. Без 
магнитотерапии здесь, как правило, не обойтись!

Болезни суставов лечим с умом!

Достойным предста-
вителем магнитотера-
певтических аппаратов 
является «АЛМАГ-01». 
Он способен увеличить 
кровоток в повреждён-
ных тканях до 300%! 
Кровь активно начинает 
поставлять питательные 
вещества и лекарст-
ва в проблемные зоны 
и удалять вредоносные. 
«АЛМАГ-01» способ-
ствует выздоровлению 
при артрозе, артрите, 
остеоартрозе. Он даёт 
возможность снять 
боль, воспаление, спазм 
мышц, улучшить подвиж-
ность сустава и затормо-
зить прогрессирование 
заболевания. 

«АЛМАГ-01» выпуска-
ется предприятием вот 
уже второй десяток лет, 
и за это время успел за-
работать себе достой-
ную репутацию. Аппарат 
активно применяют как 
в медицинских учрежде-

ниях, так и в домашних 
условиях для лечения 
более пятидесяти забо-
леваний.

Но прогресс не стоит 
на месте. Сейчас создан 
ещё более уникальный 
аппарат «АЛМАГ-02» —
для лечения сложных 
случаев. Например, он 
показан при коксар-
трозе. Почему именно 
«АЛМАГ-02»? Дело в 
том, что тазобедренный 
сустав, а именно он стра-
дает при этом заболе-
вании, расположен 
глубоко в теле че-
ловека. И для того 
чтобы достать 
до него маг-
нитным полем 
аппарат дол-
жен обладать 
расширенными 
возможнос тя -
ми. До недавнего 
времени лечение 
проводилось только 
в медучреждениях, обо-

                        «АЛМАГ-02» —
для лечения:

  • артроза
• варикозной болезни
• тромбофлебита
• лимфодемы
• атеросклероза
• гипертонии

• гастрита и язвы желудка
• остеохондроза

и других заболеваний.
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рудованных специальной 
техникой. Но сейчас есть 
«АЛМАГ-02» — аппарат 
нового поколения, ле-
чить которым коксартроз 
можно и в домашних 
условиях. Глубина про-
никновения магнитных 
импульсов «АЛМАГа-02» 
вполне достаточна, чтобы 
достать до тазобедрен-
ного сустава и результа-
тивно на него воздейст-
вовать. Кроме этого, при 
коксартрозе желательно 

влиять магнитным полем 
не только на сустав, но и 
одновременно на пояс-
нично-крестцовый отдел 
позвоночника. И снова 
«АЛМАГ-02» справится с 
этой задачей, благодаря 
наличию дополнитель-
ных излучателей! Двой-
ной удар по коксартрозу 
аппаратом «АЛМАГ-02» 
даёт возможность снова 
двигаться и радоваться 
жизни!
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В библиотеке №115 
(Байкальская, 46, корп. 
1) представлены картины 
фронтовика. Автор работ 
Марк Николаевич Дома-
щенко участвовал в сра-
жениях на Смоленском 
направлении, на Кубани, в 
боях за освобождение Се-
вастополя и Крыма. 

— Ещё в молодости 
мой отец увидел в жур-
нале рисунок академи-
ка батальной живописи 
Н.С.Самокиша. Его ма-
стерство потрясло отца, 
и он, узнав адрес худож-
ника, стал с ним перепи-
сываться, — рассказыва-

ет сын фронтовика Вик-
тор Домащенко. 

На выставке представ-
лены оригиналы и ко-
пии картин. После вой-
ны Марк Николаевич 
был арестован по доно-
су, и многие из его рисун-
ков были сожжены. Вик-
тор Маркович заботливо 
восстановил картины по 
фотографиям. 

Выставка открыта каж-
дый день, кроме воскресе-
нья, с 12.00 до 18.00. Вход 
свободный.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

ТЕЛЕФОН (495) 467-9988

ДОСУГ

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

1
В воскресенье, 3 ноября, 

можно посмотреть необыч-
ный концерт-представление 
«Осенний пир пяти муз» в клу-
бе «Восток» (ул. Западная, 1). 
Гости смогут увидеть номера 
крайне неординарных испол-
нителей и творческих коллек-
тивов. Со своими песнями вы-
ступит Таисия Турскова (твор-
ческий псевдоним — Фирн-
вен). Таисия — ролевик, и 
именно это определяет темати-
ку её творчества — песни «Па-
дение Гаваней», «Поединок». 

Цыганский историко-этно-
графический ансамбль «Ра-
тунэ» представит компози-
ции в стиле джипси-готика. 

Команда с вызывающим 
названием «Моль жрёт 

шаль» представит автор-
ские интерпретации песен 
отечественных и зарубеж-
ных исполнителей. Кроме 
этого, гостей ждут художе-
ственная выставка и выстав-
ка декоративно-прикладного 
искусства.

Начало в 18.00, вход сво-
бодный.

Алексей ТУМАНОВ

3 ноября в ДК «На Веш-
няковской» (ул. Вешня-
ковская, 12) в 16.00 от-
кроется выставка «Дво-
рянства русская душа». 
Здесь будут представле-
ны работы художников, 
принадлежащих к знат-
ным дворянским родам, 
— Голицыных, Трубец-
ких. Выставка организо-
вана при поддержке арт-
объединения «Палитра».

В 18.00 состоится встре-
ча с молодыми артистами 
театра и кино. Они рас-
скажут о своём творче-
ском пути, покажут от-
рывки из спектаклей и 
фильмов. Состав пригла-

шённых пока уточняется. 
Ещё в программе выстав-
ки — концерт «Без ро-
манса скучает гитара». В 
20.00 на сцену выйдет ла-
уреат конкурса певцов в 
Юрмале Пётр Урбанови-
чюс. Он споёт известные 
романсы —  и старинные, 
и современные. Вход сво-
бодный. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В Вешняках — выставка, 
творческий вечер 
и концерт

Как рассказали сотруд-
ники Управления ООПТ 
по ВАО, в парках уже по-
явились первые зимние 
гости — снегири. Птицы 
были замечены в природ-
но-исторических парках 
«Измайлово» и «Косин-
ский». 

Как отметили эколо-
ги, сегодня корма для 
них хватает и в лесу (яго-
ды рябины), но очень 
важно приучить птиц 

именно к кормушкам, 
чтобы зимой, когда им 
трудно будет добывать 
еду, они не страдали от 
голода и спокойно сто-
ловались в специаль-
но отведённых местах. 
Поэтому будет неплохо, 
если вы будете выби-
раться по выходным и 
подсыпать в кормушки 
рябину, калину и другие 
ягоды.

Алексей ТУМАНОВ

2 Покормить снегирей в лесопарках

3

В Восточном — пир пяти муз

Фехтованием зани-
маются многие. А 
вот Евгений Зы-

ков не просто сражается 
на шпагах: уже много лет 
он приходит в клуб на Си-
реневый бульвар, где по-
стигает искусство арт-
фехтования. Фехтует он 
всем — хоть римским ме-
чом-гладиусом, хоть зон-
том, хоть кочергой. Но его 
любимое оружие — шпа-
ги разных модификаций 
начиная с XVI века до на-
ших дней.

— Это сплав спорта и 
театра, — рассказывает 
он. — Все поединки за-
ранее отрепетированы, 
уколы и удары против-

нику наносить катего-
рически запрещено. Зато 
каждый бой — малень-
кое представление, где 
партнёры должны мак-
симально красиво и ар-
тистично, но при этом не 
отступая от канонов той 
или иной техники (меч, 
шпага, трость и пр.), про-
демонстрировать поеди-
нок или групповую бит-
ву. Я занимался спортив-
ным фехтованием в Уни-
верситете физкультуры 
(РГУФКС). А потом наш 
тренер съездил в Париж, 
там познакомился с этим 
искусством и создал та-
кую студию у нас.

Костюмы, которые арт-

фехтовальщики, к слову, 
шьют сами, полностью со-
ответствуют эпохе. Ору-
жие тоже: ведь шпага XVI 
века, похожая на палаш и 

предназначенная ещё и 
для рубки, абсолютно не 
похожа на тонкую изящ-
ную шпагу XIX века.

Алексей ТУМАНОВ

Евгений Зыков может фехтовать 
хоть кочергой

Костюмы арт-фехтовальщики шьют сами

ХОББИ

Традиционные кон-
церты классики прой-
дут в молодёжном 
ис т ори ко -к у л ьт у р -
ном центре «Особняк 
купца В.Д.Носова» 
(ул. Электрозавод-
ская, 12). Цикл «Мир 
камерной музыки» на 
этот раз будет пред-
ставлен 5 ноября под-
боркой произведений 
немецкого компози-
тора Иоганна Реге-
ра, творившего в кон-
це XIX — начале XX 
века. Композиции 
прозвучат в испол-
нении классическо-
го квартета фортепи-

ано — виолончель — 
скрипка — альт. 

Концерт «Русская 
мозаика» из цикла 
«Шедевры вокальной 
классики» пройдёт 6 
ноября. Зрители смогут 
послушать произведе-
ния русских компози-
торов: С.Рахманинова, 
П .Ч а й к о в с к о г о , 
М.Глин ки и других.

Алексей ТУМАНОВ

Начало всех вечеров в 19.00, 
вход свободный.
Возможны изменения 
в расписании, поэтому 
заранее позвоните 
по тел. (499) 369-5553

На Электрозаводской 
будут играть классику

В «Сокольниках» 26 
октября заработала шко-
ла фигурного катания. 
Пр ед усмо т р ен ы к а к 
групповые, так и инди-
ви д уа льные зан яти я. 
Школа будет открыта в 
течение всего зимнего 
сезона.

22 декабря будет за-
пущен проект «Планета 
LёD». Здесь посетители 
увидят не только отдель-
ные скульптуры изо льда, 
но и целые улицы ледяных 
домов. Планируется, что 
после проведения Олим-
пиады в Сочи в парке по-
явится Аллея победите-
лей: скульпторы вырежут 
изо льда статуи призёров 
Олимпиады.

Необычное решение 
в этом сезоне придума-
ли для любителей вело-
прогулок. Оказывается, в 
морозное время года тоже 
можно кататься на вело-
сипеде, просто для этого 
он должен быть не обыч-
ным, а… зимним! У тако-
го велосипеда вместо пе-
реднего колеса установ-
лена специальная лыжа, а 
вместо заднего — неболь-
шая резиновая гусеница.

Разумеется, гостей пар-
ка ждут и традиционные 
зимние развлечения — 
катание на коньках, сно-
убордах и «ватрушках», 
рождественская ярмар-
ка, DJ-вечеринки на льду.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Статуи героев Олимпиады 
в Сочи вырежут изо льда

Ряд зрелищных меро-
приятий пройдут в па-
вильоне №2 культур-
но-выставочного центра 
«Сокольники» в рамках 
традиционной выстав-
ки «Клинок —  тради-
ции и современность». 
Как рассказали в оргко-
митете выставки, 2 ноя-
бря в 12.00 там начнутся 
соревнования по безобо-
ротному метанию ножа 
памяти И.А.Скрылёва 
—  ведущего российско-
го разработчика мно-
гих видов боевых и спе-
циальных ножей. В 14.00 
там начнётся мастер-
класс по самбо от Вале-
рия Волостных, ученика 
А.Харлампиева, создате-
ля этого вида борьбы; а в 
17.00 —  мастер-класс по 
авторской школе ноже-

вого боя «МАКО» Арсе-
на Меликджаняна.

Принять участие в ма-
стер-классах могут все го-
сти шоу, так что не забудь-
те спортивный костюм. 
Стоимость входного би-
лета на все три меропри-
ятия 150 рублей.

Алексей ТУМАНОВ

В КВЦ «Сокольники» 
научат обращаться с ножом

Со 2 по 10 ноября в вы-
ставочном павильоне 
«Электронная Москва» 
(Фестивальная площадь 
парка «Сокольники») 
пройдёт серия занятий, 
на которых можно освоить 
ремесло мультипликато-
ра. Собравшиеся совмест-
но начнут работать над 
созданием мультфильма 
на тему «Город будуще-
го». Каждый будет делать 
свой эпизод. А в конце 
курса все эпизоды соеди-
нят в один фильм, кото-
рый выложат в Интернете.

Под руководством пре-
подавателей школы ани-
мации вам предстоит ос-
воить техники пласти-
линовой и картонной 
перекладки. В технике 

пластилиновой переклад-
ки, например, были соз-
даны мультфильмы «Пла-
стилиновая ворона», «Па-
дал прошлогодний снег», 
«Ёжик в тумане». Мастер-
классы проходят ежеднев-
но и длятся 3-4 часа. В буд-
ние дни начало занятий в 
15.00, в выходные —  в 11.00. 
Возрастных ограничений 
для участников нет.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Мультфильмы бывают картонные 
и пластилиновые

Увидеть войну глазами 
её участника можно в Гольянове

Марк Домащенко сюжеты картин «фотографировал» в памяти

Арсен Меликджанян 
покажет мастер-класс
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Трансформаторы 
в рыцарском замке

Именно в честь Элек-
трозавода названы стан-
ция метро, улица и мост 
через Яузу. 

В 1928 году появление в 
столице завода по произ-
водству трансформаторов 
стало великим событием. 
Первый гудок на его от-
крытии дал видный пар-
тийный деятель Валериан 
Куйбышев — его имя потом 
присвоили заводу и району.

— Это первое предпри-
ятие в СССР, начавшее 
выпуск электротехниче-
ской продукции, — рас-
сказывает руководитель 
департамента по связям 
с общественностью ОАО 
«Электрозавод» Николай 
Боричев. — По заводской 
легенде, идею постройки 
такого завода выдвинул 
ещё Ленин, после того как 
проездом побывал 
в этих местах. Воз-
можно, он обратил 
внимание на недо-
строенный завод-
ской корпус. Здесь, 
рядом с устьем 
речки Хапилов-
ки, ещё в 1915 году зало-
жили завод товарищества 
русско-французских заво-
дов «Проводник». Стро-
ить поручили архитекто-
ру Г.П.Евланову, ученику 
знаменитого Р.И.Клейна, 
автора проекта здания ма-
газина «Мюр и Мерилиз» 
(ныне ЦУМ). По замыслу 
Евланова завод должен 
был напоминать средне-
вековый замок, но после-
довавшие в стране собы-
тия не дали этому осу-
ществиться. О задумке 
мастера сейчас напоми-
нает лишь оригиналь-
ная проходная в стиле 
псевдоготики. Достраи-
вал завод уже архитектор 
Г.С.Шиханов.

Восемь лозунгов 
Владимира 
Владимировича

С первых дней Москов-
ский Электрозавод стал 
ударными темпами во-
площать лозунг об элек-
трификации всей страны: 
его трансформаторы к на-
чалу 1930-х годов посту-
пили на десятки электро-
станций, без них не обо-
шлись «стройки века» 
ДнепроГЭС, Уралмаш, 
Магнитка, Горьковский 
автозавод, тракторные 
заводы в Сталинграде, 
Харькове и Челябинске. 
Трудовой подвиг оценили 
по достоинству: предпри-
ятие наградили орденом 
Ленина номер два! (пер-
вый — у «Комсомольской 
правды»). Частыми гостя-
ми завода стали знамени-
тости, в том числе миро-
вые.

— Сюда приезжал Бер-
нард Шоу, — продолжает 
Николай Боричев. — Пи-
сатель беседовал с рабочи-
ми и отдельно встречал-
ся с местными литкруж-
ковцами. На заводе не раз 
бывал Владимир Маяков-
ский. Поэт был настоль-
ко восхищён масштабом 
предприятия, что посвя-
тил ему восемь лозунгов 
и стихотворение «Марш 
ударных бригад», которое 
впервые было опубликова-
но в 1930 году в заводской 
газете «Электрозаводец».

Снаряды для катюш

В 1938 году Электрозавод 
разделили на три самостоя-

тельных предприятия: Мо-
сковский электрозавод им. 
Куйбышева (продолжал 
делать трансформаторы и 
реакторы), Московский 
электроламповый завод 
(МЭЛЗ) и завод автотрак-
торного электрооборудова-
ния (АТЭ). Все они до 1990-
х годов находились на од-
ной территории (ул. Элек-
трозаводская, 21).

— В войну на 
Электрозаводе в 
одном из цехов 
стали выпускать 
снаряды для ка-
тюш, в другом 
— ремонтирова-
ли танки Т-34, — 

рассказывает Николай 
Боричев. — Ещё здесь де-
лали противотанковые 
ежи и печки-буржуйки. 
Также наши рабочие со-
ставили основу дивизии 
народного ополчения 
Куйбышевского района.

На рубеже веков МЭЛЗ 
и АТЭ ушли в историю, а 
их площади вновь стали 
принадлежать Электро-
заводу, который превра-
тился в крупную холдин-
говую компанию. Сегодня 
ОАО «Электрозавод» объ-
единяет несколько пред-
приятий и не только про-
изводит электрооборудо-
вание, но и строит энерго-
объекты под ключ.

Юрий СТАРОДУБОВ

Электрозавод 
вдохновлял 
Маяковского
 4 ноября знаменитому предприятию исполняется 85 лет

Первый орден Ленина 
вручили «Комсомолке», 
второй — Электрозаводу 

В церковном календаре 
у Казанской иконы Богоро-
дицы сразу два празднич-
ных дня — 21 июля и 4 но-
ября (последний с недав-
них пор стал ещё и госу-
дарственным праздником 
— Днём народного един-
ства). Почему?

Икона Божией Матери 
была чудесным образом 
найдена в Казани в 1579 
году. Тогда 9-летняя девоч-
ка Матрона увидела сон, 
благодаря которому обна-
ружили икону. Её выкопали 
на заброшенном пепелище, 
дата этого события и ста-
ла июльским праздником.

А через 33 года чудот-
ворную икону привезли из 
Казани в Москву в ополче-
ние Минина и Пожарского. 
Перед этим образом осе-
нью 1612 года ополченцы 
молились накануне осво-
бождения столицы от по-
ляков. В память об этом 
событии и было установ-
лено ещё одно праздно-
вание Казанской иконы — 
в октябре. Поначалу это 
был местный московский 
праздник. А с 1649 года по 
указу царя Алексея Михай-
ловича праздник стали от-
мечать по всей стране «во 
всех городах по вся годы».

Интересно, что оба 
праздника объединены 
ещё и фигурой одного ве-

ликого человека — свято-
го патриарха Гермогена. 
Когда икону нашли в Ка-
зани, то именно он, тогда 
ещё казанский священник, 
принял её и вместе с крест-
ным ходом пронёс на цен-
тральную площадь.

А в 1612 году патриарх 
Гермоген был в заточении 
у поляков в Москве и посы-
лал оттуда тайные  письма 
ополченцам, молился за 
них, но до своего освобож-
дения не дожил совсем не-
много: интервенты умори-
ли его голодом. 

Однако молитвы его 
дошли и до нас. Ведь бо-
гослужебные тексты, кото-
рые произносятся в храмах 
в честь Казанской иконы, 
составлены именно Гермо-
геном. 

Что же касается совме-
щения церковного празд-
ника с государственным, то 
оно вполне логично.

— Духовное измерение 
этого праздника и изме-
рение государственное не 
противоречат друг другу, 
— говорит современный 
богослов протоиерей Ан-
дрей Рахновский, — по-
тому что народ, обратив-
шись именно к православ-
ной вере, смог не только 
отстоять свободу государ-
ства, но и положить конец 
смуте. 

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Почему Казанскую икону 
чествуют дважды

В №32 «ВО» мы сообщили 
о том, что теперь единовре-
менная натуральная помощь 
малообеспеченным и лицам, 
нуждающимся в поддержке, 
может быть заменена на элек-
тронный сертификат.

Обращаем ваше внимание, 
что начисляются баллы на со-
циальную карту москвича в за-
явительном порядке, а не каж-
дый месяц. Это разовая неот-
ложная помощь гражданам, по-
павшим в трудную жизненную 
ситуацию и остро нуждающим-
ся в социальной поддержке.

Размер помощи составляет 
500 баллов (один балл равен 
одному рублю). Баллы по кар-
те можно потратить в магази-
нах «Перекрёсток», купив на 
них исключительно продукты.

РАЗЪЯСНЕНИЕ
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Спектакли для самых маленьких:
9 ноября в 16.30 «Три поросёнка» 
10 ноября в 12.00 «Маша и Медведь» 
16 ноября в 16.30 «Три поросёнка»
Возраст 2+

«Рыжий Театр» приглашает на премьеру!
Кукольное шоу «ЗАТЕРЯННЫЙ МИР»
Музыкальная сказка для всей семьи

Наш адрес: микрорайон
Кожухово, ул. Руднёвка, 4
Тел. 8-926-321-9844
Сайт: www.redtheater.ru
На сайте можно купить 
билет онлайн

CПЕКТАКЛИ В НОЯБРЕ — ДЕКАБРЕ:
2, 23, 30 ноября (начало в 16.30)
3, 24 ноября, 1 декабря (начало в 12.00)  

Возраст 4+
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Владимир Маяковский. 
Лозунги 
для Электрозавода

  Лентяев и разгильдяев 
сметайте начисто!

 Даёшь работу высшего 
качества!

  Того, кто любит водкой 
нализаться, 

 Не проймёт никакая ра-
ционализация.

  Болтливость — рас-
тратчик рабочих часов. 

 В рабочее время — 
язык на засов.

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

Изготовление обмоток. 1940 год
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Л
егендарная солистка 
группы «Мираж» Мар-
гарита Суханкина не-
однократно выступа-
ла в нашем округе. А 

теперь, когда 49-летняя певи-
ца наконец обрела счастье ма-
теринства, взяв на воспитание 
двух приёмных детей, она меч-
тает привозить малышей на дет-
ские праздники в Сокольники.

Хочу детей сводить 
в «Сокольники»

— Маргарита, вам приходится бы-
вать в нашем округе?

— Группа «Мираж» нередко 
выступала в залах в Измайлове, 
работали и в Сокольниках. Парк 
в Сокольниках — один из чудес-
ных зелёных островков Москвы, 
где всегда найдётся местечко, 
чтобы побыть вдвоём с приро-
дой. Я вижу, что парк меняется, 
и меняется в лучшую сторону, 
здесь происходит столько инте-
ресного… К сожалению, своих 
детей я пока сюда не вывозила. 
Но в следующем году мы обяза-
тельно выберемся как минимум 
на праздник мороженого, кото-
рый ежегодно в «Сокольниках» 
проходит.

А ещё я с нетерпением жду, 
когда же, наконец, на Стро-
мынке откроется Театр Виктю-
ка и я увижу последнюю рабо-
ту Романа Григорьевича «Не-
сравненная». Мне, как певице, 
очень интересна эта история. В 
ней рассказывается об амери-
канской певице, которая ста-
ла знаменита тем, что… не уме-
ла петь. При этом Флоренс Фо-
стер Дженкинс была убеждена в 
своей гениальности, и память о 
ней жива уже второе столетие.

Лера любит петь

— Недавно вы стали мамой двух 
приёмных детей. Как скоро они ста-
ли называть вас мамой?

— Они брат и сестра — 4-лет-
ний Серёжа и 3-летняя Лера. 
Мы все друг друга сразу почув-
ствовали. На второй день на-
шего знакомства распахивает-
ся дверь, и ко мне бросаются ре-
бятишки с возгласами: «Мама 
пришла!» В горле встал ком. А 

в первый день нашего общения 
я слышала: «Эй, пойдём туда, 
сюда…»

— Какие качества вы хотели бы 
воспитать в детях?

— Мне важно научить Леру и 
Серёжу любить, понимать, за-
ботиться, ухаживать. Я приви-
ваю им уважение не только к 
нам, членам семьи, но и к жи-
вотным. Дома у нас живут соба-
ка и кот. Мы часто ездим в зо-
опарки, были в дельфинарии, 
катались на лошадях. Когда мы 
только начали жить вместе, Се-
рёжа не очень хорошо реагиро-
вал на пса. Мог ногой его оттол-
кнуть. Но очень быстро понял, 
что Мишка (так зовут собаку) 
— добрейшее животное. Ещё я 
объясняю Серёже, что девочек 
надо оберегать, поддерживать. 
То же самое говорю Лере. Имен-
но живя с нами, они научились 
просить прощения друг у друга.

— Собираетесь ли вы развивать 
в детях музыкальные способности? 

— К музыке больше тяготе-
ет Лера: она очень любит петь, 
правда, пока ещё не попадает в 
ноты. Не знаю, будет ли какое-

то развитие, но песенки всегда 
мурлычет, отчего у неё, да и у 
нас, поднимается настроение. 
На самом деле для меня главное, 
чтобы дети вообще чем-то увле-
кались, чтобы их что-то могло 
заинтересовать.

— Свой первый выход на сцену 
помните? 

— Мне не было и пяти лет, 
когда родители привели меня 
во Дворец пионеров на Ленин-
ских горах. Во время одного из 
концертов я спела «Во поле берё-
за стояла». Аплодировали каж-
дому ребёнку, но мне тогда каза-
лось, что так, как хлопали мне, 
не хлопали никому.

Миражи вокруг «Миража»
— Хочу задать вам вопрос, кото-

рый меня давно интересовал. Вам не 
обидно было, что, когда «Мираж» 
образовался, под вашу фонограмму 
пели другие девушки и им достава-
лись слава и деньги?

— Мама мне говорила: «Не 
лезь туда, там есть ребята, кото-
рые это раскрутили, они смогли. 
Ты здесь ни при чём». А потом у 
нас была договорённость, что я 
прихожу в студию, записываю 
песни, мне выплачивают такой-
то гонорар и я исчезаю. Меня это 
устраивало, и я даже этого стес-
нялась. На самом деле мало при-
йти и спеть. Есть великолепные 

ребята, которые никуда не могут 
попасть, потому что нужны фи-
нансовые вливания.

— Знакомые догадывались, что 
«Мираж» поёт вашим голосом?

— Когда я училась в консер-
ватории, однокашники, увидев 
меня, напевали: «Музыка на-а-ас 
связала… Рита, признайся, что 
это ты. Твой тембр невозможно 
ни с кем спутать». Я говорила им: 
«Вы что, обалдели? Перестаньте». 
Однажды произошла забавная 
история. Я гуляла с молодым че-
ловеком, который мне был сим-
патичен, и вдруг зазвучала песня 
«Миража», я решила произвести 
впечатление и спросила: знаешь, 

кто поёт? Он говорит: «Кто?» Я не 
без гордости ответила: «Я!» На что 
услышала: «Ты что, ненормаль-
ная, это же «Мираж». В общем, в 
глазах молодого человека я упа-
ла, потому что оказалась вруньей.

— Серёжу и Леру берёте с собой на 
выступления? Они уже понимают, что 
их мама известная певица?

— Когда Лера и Серёжа дома 
с моими родителями, мне спо-
койнее. То, что я певица, они уже 
знают. Лера, как истинная мод-
ница, всегда советует мне, что 
надеть, какую причёску сделать. 
Когда узнаёт, что я собираюсь на 
работу, бежит мне помогать.

Беседовала Ирина КОЛПАКОВА

Лера уже 
советует, 
что мне надеть 
на концерт

«Ребята на второй день 
стали называть меня мамой!» 
Солистка группы «Мираж» Маргарита Суханкина взяла на воспитание двух приёмных детей

УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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Маргарита хочет привести ребят в «Сокольники» на праздник мороженого
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NEWSVOSTOK.RU

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Полемика. 

Сук. Скалолаз. Провал. Усла-
да. Бригадир. Антре. Хоромы. 
Радон. Зуб. Синтез. Нато. Тора. 
Иван. Оптик. Безухов.

По вертикали: Государство. 
Латинист. Еретик. Масштаб. 
Азов. Раб. Прихожанин. Аллюр. 
Гон. Омар. Сплав. Доза. Азимут. 
Кизил. Рыболов.

Одна из старейших в Мо-
скве спортивных школ олим-
пийского резерва «Трудовые 
резервы» объявляет набор в 
бесплатную секцию лыжного 
спорта ребят 9-15 лет. Заня-
тия проходят по адресу: ул. 
Вешняковская, вл. 16, в по-
мещении катка «Радужный». 

— Наши воспитанники ре-
гулярно занимают призовые 
места на соревнованиях са-
мого разного уровня вплоть 
до федерального, — расска-
зывает тренер-преподаватель 
спортшколы Андрей Тюрин. 
— Пока нет снега, ребята за-
нимаются ОФП, играми, про-
фильной подготовкой — лы-
жероллерами, а в сезон — 
собственно лыжным спор-

том. Летом мы выезжаем в 
спортивно-оздоровитель-
ные лагеря.

Как отметил Андрей Тюрин, 
даже если вы не хотите зани-
маться спортом профессио-
нально или у вас нет лыж, но 
вы хотите провести выходной 
с пользой для здоровья, мо-
жете покататься в лесопар-
ках и природно-историче-
ских парках ВАО — там зи-
мой планируют открыть пун-
кты проката.

Алексей ТУМАНОВ
Запись в секцию 
лыжного спорта:
8-916-782-0757 — 
Андрей Александрович Тюрин;
8-916-335-3781 — 
Марина Евгеньевна Бурдина

Объявлен набор в школу лыжников
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Щёлковская»,
ул. 9-я Парковая, д. 68, корп. 4

т. (495) 640-3320
ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.ре

кл
ам

а 
38

30

Т. 8-916-190-9868
 Диваны, кресла, стулья,
  кухонные уголки и т.д.

 Перетяжка тканей.
 Переклейка.

 Замена наполнителей.
 Лакировка.

РЕМОНТ МЕБЕЛИ
МАСТЕРСКАЯ
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Юрловский проезд, д. 27 б, 
м. «Отрадное»

 8 (499) 204�6300,  
8 (495) 972�7664

www.zaborsp.ru 

ЗАБОРЫ
откатные ворота

автоматика
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38
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